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Nas Melhores Bancas de Jornais e Revistas de sua cidade

Neste Bom Dia, Leitor quero pedir licença a todos os
eleitos e empossados - Prefeitos, Vices, Vereadores, para
estender e fazer como se fossem suas, todos vocês, as pala-
vras proferidas pelo vereador de Varginha, Zacarias Piva.

Alertou sobre a Responsabilidade: “É com muita ale-
gria e com senso de responsabilidade, compromissado ao
fino trato com o bem público que nortearei a Presidência
do Poder Legislativo de Varginha” - assim iniciou Zacarias
Piva suas palavras no seu pronunciamento de posse.

E lembrou Marina Prado de Castro, autora do Hino de
Varginha, quando do refrão, que diz: “Varginha eu te amo,
eu te amo demais, tu és força e grandeza de Minas Ge-
rais”.

Zacarias também citou o médico Albert Shuasten, Nobel
da Paz em 1952, na sua frase célere dizia: “Que a maior
tragédia não é quando um homem morre, a maior tragédia
é aquilo que morre dentro de um homem quando ainda está
vivo”.

E confessou: “Desde quando me tornei homem públi-
co, não tenho medido esforços para contribuir com o pro-
gresso de nossa cidade, mantenho cada vez mais viva a
esperança de que nossa cidade possa ultrapassar todos os
índices do desenvolvimento, maior PIB, maior renda per
capta, melhor qualidade de vida, referência em saúde e
educação. Enfim, ser, literalmente, a primeira cidade do
Sul de Minas”.

Aqui, assim, confessa seu tino para o Executivo.
“Portanto, a morte não seria a maior tragédia na

minha vida, e sim, ter que morrer e não ver a cidade
que tanto amo sendo referência em Minas, no País e no
Mundo”.

Almejo constantemente a materialização do nosso  Hino,
que diz: Varginha és força e grandeza de Minas Gerais”.

E alertou aos vereadores também eles também po-
dem fazer a diferença: “Assim, não acredito que um ve-
reador não tem poder algum ou quase nada. Diante do des-
crédito do mundo político, não podemos acovardar, temos
que encarar de frente esta questão, e se há sujeira na políti-
ca, temos que limpar, se à há trevas, temos que ser luz”.

E Zacarias citou o exemplo: “José fez a diferença no
Egito e nós também poderemos fazer aqui em nossa cida-
de. Contem sempre comigo e que Deus nos ilumine”.

Também, ressalto aqui, as palavras do
prefeito reeleito de Varginha, Antonio Silva

“A expectativa que tenho é uma expectativa otimista,
pois, estou assumindo um novo mandato com as próprias
rédeas - não estou sucedendo outro prefeito. Então isso me
dá uma perspectiva mais segura. E, naturalmente dentro
dela, eu acho que Varginha tem potencialidade extraordi-
nária, é uma cidade com uma economia diversificada, com
grande sustentabilidade, e a mostra aí está, embora o Bra-
sil viva uma crise econômica.

Varginha tem conseguido minimizar os efeitos dessa si-
tuação com menos problemas no desemprego. A Prefeitura
fechou as suas contas de 2016 rigorosamente em dia, com
salários, com fornecedores e com rigoroso cumprimento
da Lei de Responsabilidade Fiscal.

As prioridades, em primeiro lugar é manter a cidade
funcionando, sem colapso, como mantemos agora. A cole-
ta de lixo, a iluminação pública, a manutenção das vias
públicas, hospitais, unidades de saúde, escolas, merenda
escolar, transporte, tudo funcionando. Esse é o grande de-
safio de qualquer gestor.

As outras prioridades são aquelas constantes do nosso
programa de Governo, onde podemos destacar, acima de
tudo, o Hospital da Criança, a retomada de programas

habitacionais, a construção de
uma sede própria à altura hoje
da segurança pública da Guar-
da Municipal.

Então, são esses os proje-
tos que temos, e ainda a atua-
lização do Plano Diretor, um
trabalho prioritário que já ini-
ciamos e que pretendemos
conclui-lo agora logo nos pri-
meiros meses de 2017”.

Após a Justiça Eleitoral entregar para
cada um dos eleitos no último processo elei-
toral o Diploma de reconhecimento da vo-
tação, dia 2 de dezembro de 2016, reali-
zou-se no domingo, 1º/01/2017, a reunião
solene de posse dos vereadores de Campo
do Meio.

Além da posse dos candidatos do Poder
Executivo eleitos, Prefeito e Vice, Robson
Machado de Sá e Dr. Gustavo - que obti-
veram 4.313 votos, ou seja, 51,8% dos vo-
tos válidos, também foi dada posse aos ve-
readores e eleita a nova composição da
Mesa Diretora da Câmara.

Vereadores tomam posse
para a Legislatura 2007 / 2020

Jean Pica-Pau (257 votos – 3,05%)
Também eleito Presidente da Câmara

Portinele
(226 votos – 2,69%)
Vice-presidente da

Câmara

Mailson do Vilson
(312 votos – 3,71%)
Secretário da Mesa
Diretora da Câmara

Carneiro
(353 votos – 4,2%)

Vandir do Gás
(285 votos – 3,39%)

Tiãozinho
do Sindicato

(244 votos – 2,9%)

Thiago Horse
(323 votos – 3,84%)

Binho
(297 votos – 3,53%)

Waltinho
da Lan House

(263 votos – 3,13%)

CAMPO do MEIO

Wilian Cadorini (Eleito)
PDT . 7.980   50,63%)
Paulo Roberto . .
PV . . . . .  7.782    49,37%
Nulos . . .     838      4,95%
Brancos .     334      1,97%
População . . . . .     27.505
Eleitorado . . . . .     19.685
Comparecimento .16.934
86,02 %
VEREADORES

ELEITOS
Presidente
da Câmara

Xaropinho SD . . .    952
Maicon  PSDB  . . . .   .    878
Zé do Netinho . PTB . .    870
Julinho . . . . . . PTB  . .     863
Douglas Freitas .PSD .    718
Joao Paulo Gambogi
DEM . . . . . . . . . . . .    649
Adriano  . PV . . . . . . .   541
José Evanius .PR . . .     493
Marquinho Ximenes .
PDT . .  . . . . . . . . . . .   426
Léia . . . PROS .  .  . . .    380
Pedro Portugal  PDT    365

ELOIMENDES

 LAVRAS
José Cherem

(Eleito)
PSD     38.057 78,12%

Leandro Moretti
PRB  . . . . . . 7.489   15,37%
Prof. Thales
PRN  . . . . .   1.651     3,39%
Adjamar  PT 1.521   3,12%
Nulos . . .    6.500     11,14%
Brancos .    3.133       5,37%
População . . . . . . .  101.208
Eleitorado . . . . . . .    71.345
Votanters   81,79%    58.351

Leia na página 2

Robson
< Dr. Gustavo

Jean >

Solenidade de posse do Prefeito Antonio Silva
e do Vice Vérdi Lúcio Melo e dos Vereadores
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As eleições 2016 e a posse dos eleitos em 1º
de janeiro de 2017 propiciou-nos fazer esta edi-
ção em conjunto dos dois jornais editados por
mim - o MINAS DO SUL e o Jornal CIDA-
DES. Nesta edição, você Leitor, encontra as
informações e as notícias das Prefeituras e Câ-
maras de toda a nossa região - no entorno de
Varginha, Alfenas e Nepomuceno - como se
vê no cabeçalho desta edição.

Cá pra nós, antes de passar ao principal
assunto deste Bom Dia, Leitor, cumprimento
todos os eleitos e empossados - prefeitos, vices
e vereadores, desejando e esperando de todos
uma profícua atitude responsável com a coisa
pública, o erário público, e principalmente com
o público - eleitores e não eleitores, residentes
e transeuntes nas respectivas cidades e muni-
cípios.

Cá pra nós, o leitor deve se recordar,
principalmente o de Varginha, dos dois Bom
Dia, Leitor quando da eleição da Mesa Dire-
tora da Câmara Municipal de Varginha para a
Legislatura 2015-2016.

Cá pra nós, no  primeiro - na edição de
6/12/2014, sobre a candidatura do vereador
Zacarias Piva. E no segundo - na edição de 17/
01/2015 - sobre a eleição do vereador Rômulo,
ambos os Bom Dia, Leitor versando sobre os
dois à Presidência da Câmara.

Cá pra nós, vamos ler e relembrar o
que escrevi sobre o Zacarias Piva.

Seu ‘jeitão’ é mais para che-
fe do Executivo - Prefeito

Zacarias Piva (PP), até o momento (edição
de 6/12/2014), é candidato único a Presidente
da Câmara Municipal de Varginha para o biênio
2015/2016, tendo como Vice-presidente
Joãozinho Enfermeiro (PRB) e Secretário
Serginho Japonês (PSD). Eleito, tudo indica
que Zacarias Piva trará inovação e fará uma
revolução na administração e condução do
Legislativo varginhense.

Cá pra nós, em anos bem anteriores, lá
pelos tempos de Júlio Cazelato, Marcos Clepf,
Jerônimo, Wanderley Bueno, Paulo Vítor, Mar-
co Antonio Cavalcanti, Aristeu Ferreira, e até
em anos mais recentes, Marquinho Foresti e
Leandro Acayaba, a Presidência do Legislativo
sempre passava por gestões adversas, razão de
disputas acirradas para a Mesa Diretora, prin-
cipalmente a Presidência da Casa Legislativa.

Cá pra nós, mais recente, e está vivo na
nossa memória, com Vérdi Lúcio Melo e Leo-
nardo Ciacci ocupando a Presidência, um ro-
dízio foi implantado, ambos adquirindo e
implementando uma experiência legislativa in-
contestável. Tornaram-se exímios conhecedo-
res do Regimento Interno, adquiriram versati-
lidade na condução dos temas apresentados
para discussão, enfim, tornaram-se ‘doutores’
em administrar e decidir as questiúnculas, em
especial, as surgidas no calor das discussões
de matérias controversas.

Cá pra nós, mas, Vérdi e Ciacci trans-
puseram tempos mais calmos, razão da sereni-
dade de suas administrações frente ao
Legislativo. Foram períodos de muita seguran-
ça na condução da Casa do Povo de Varginha.

Cá pra nós, e agora com Zacarias Piva
na Presidência da Câmara?

Cá pra nós, certo é que, Piva é experi-
mentado, mas, não na política e muito menos
na gestão do Legislativo. Porém, em parco tem-
po já adquiriu e se tornou expert na política,
principalmente após sua eleição a vereador.

Cá pra nós, como cidadão e advogado
radicado em Varginha (natural de Nepo-
muceno), sempre esteve presente na vida da
Cidade - razão de sua eleição - o que lhe trou-
xe ainda mais a admiração de todos os
varginhenses.

Cá pra nós, homem correto e firme, cio-
so de suas responsabilidades e compromissos,
com toda certeza, eleito Presidente, conduzirá
o Legislativo com coerência, imparcialidade e
independência do Executivo.

Porém, nada de oposição ou situação. Sua
condução na Presidência do Legislativo será
de apoio aos projetos corretos e que visarem o
bem-estar da população, e contrário a estas
duas posições ou intenções.

Cá pra nós, eleito, Zacarias Piva, com
toda certeza, dará uma nova dinâmica ao
Legislativo varginhense, até porque seu ‘jeitão’
é mais para o Executivo - Prefeito (e 2016 vem
aí) - do que gestor do Legislativo, apesar de
sua formação acadêmica em Advocacia”.

Cá pra nós, isto foi o que escrevi sobre
Zacarias na Presidência da Câmara Municipal.

Cá pra nós, agora, veja o que escrevi
sobre Rômulo Azevedo, na edição de 17/
01/2015 - já eleito Presidente.

Seu ‘jeitinho’ é mais para chefe
do Legislativo: Presidente de

Câmara Municipal, Assembléia
Legislativa, Câmara dos

Deputados e até do Senado.
Cá pra nós, não será surpresa se todos

esses passos acontecerem na carreira política
de Rômulo Azevedo Ribeiro. Em toda a histó-
ria de Varginha, um político tem todas essas
qualidades para galgar tais posições, e Rômulo
Azevedo Ribeiro constitui o verdadeiro políti-
co na acepção da palavra.

Cá pra nós, político jovem e um jovem
político, Rômulo Azevedo é dinâmico e afável
- acolhedor, cortês e polido. É muito bom ter
um companheiro e amigo afável.

Cá pra nós, vamos continuar falando do
Rômulo Azevedo como político, pois, creio,
esta é a sua principal qualidade de homem pú-
blico - também na acepção da palavra. A Câ-
mara Municipal de Varginha, com a eleição de
Rômulo Azevedo a vereador, passou a ter um
tribuno na Casa, e agora o tem como Presiden-
te - e que a todos causará admiração com sua
verve: vigor de expressão, vivacidade no fa-
lar, sua oratória - tal qual tivemos Morvan
Acayaba de Rezende em seus pronunciamen-
tos nas ocasiões e representações políticas.

Cá pra nós, suas convicções, Rômulo
não as abandona. Custe o que custar, até mes-
mo sua liberdade política que, diga-se de pas-
sagem, foi refeita de imediato.

Cá pra nós, eleito vereador em 2012, já
se colocou à disposição para Presidente da Câ-
mara. Mas, as injunções políticas àquela épo-
ca fizeram com que o recém-eleito vereador
não lograsse a Presidência do Legislativo
varginhence.

Cá pra nós, agora, graças as suas con-
vicções e também por injunções políticas, está
Rômulo Azevedo na Presidência da Câmara
Municipal de Varginha.

Cá pra nós, a eleição de Rômulo Aze-
vedo a Presidente da Câmara, certamente foi a
que mais marcou o cenário político de Varginha
em toda a sua história política, ao ponto de um
vereador ser expulso de seu partido Político -
no caso a vereadora Racibe de Fátima Faria, a
Racibe da Acrenoc (PP), que votou em Rômulo
Azevedo Ribeiro (PRTB) para Presidente da
Câmara, mesmo seu partido Político - o PP -
tendo um candidato a Presidente, o vereador
Zacarias Piva.

Cá p’ra nós

Cá pra nós, sim, a Câmara de Vereado-
res de Varginha tem mais um Presidente sabia-
mente político. E esta sua qualidade de Políti-
co será a condutora da sua gestão frente ao
Legislativo, mesmo que para dar resolução a
assuntos gerenciais-administrativos.

Cá pra nós, enfim, além de seu ‘jeiti-
nho’ político e de fazer política, Rômulo Aze-
vedo também tem raizes de cunho administra-
tivo, e certamente carreará inúmeros benefíci-
os e serviços para o Legislativo e principal-
mente para a comunidade e sociedade
varginhense.

Cá pra nós, e o presidente Rômulo Aze-
vedo já colocou ‘mãos à obra’”.

Cá pra nós, por que volto a este assunto
agora em 2017.

Cá pra nós, muito simples e lógico.
Zacarias Piva é eleito Presidente da Câmara
Municipal de Varginha para 2017 e Rômulo
Azevedo nem candidato a vereador o foi, e
muito menos a prefeito, como ele ensaiou, mas,
não conseguiu o feito de quando se sua candi-
datura a Presidente da Câmara.

Cá pra nós, tentar se reeleger verea-
dor, apesar da ‘piraquinia’ que fez como
Presidente da Câmara, não o levou a tal
decisão. Nos bastidores, comenta-se que
acabou ficando sozinho, sem apoio polí-
tico para Prefeito. Embrenhar novamente
como vereador, já era tarde demais.

Cá pra nós, daí - a meu ver - foi o
erro do Rômulo Azevedo, pois, se tivesse
seguido regiamente o meu Bom Dia, Lei-
tor teria deixado de lado a idéia de ser
Prefeito, se candidatado novamente a ve-
reador e em 2018 a deputado. Mostrei a
ele que, assim é que o ‘cavalo ia passar
arriado’, mas titubeou... dançou.

Cá pra nós, agora, o recurso é se lan-
çar a deputado em 2018 para tentar recu-
perar ‘o leite derramado’, mas que, fa-
zendo trocadilho com seu nome, já
azevedou’, digo, azedou, pois, o mesmo
estará sem mandato até lá.

Cá pra nós, mas, porém, todavia, con-
tudo, vamos ficar de olho no ‘jeitinho’
dele até lá!

Cá pra nós, e o vereador Zacarias
Piva na Presidência da Câmara Muni-
cipal de Varginha?

Cá pra nós, vamos ficar de

Cá pra nós, mas digo, afirmo e tenho
certeza, aplicará seu ‘jeitão’ de Executi-
vo na condução do Legislativo.

Cá pra nós, e até digo mais, auferirá
ganhos políticos de tal maneira e enver-
gadura que poderá tranquilamente alçar
vôo a deputado em 2018 - poderá até sur-
preender, se elegendo - sem tirar o olho
de 2020 rumo à Prefeitura.

Cá pra nós, em 2020, podem aguar-
dar, pois, Zacarias Piva tem a possibili-
dade de se eleger prefeito de Varginha,
vamos até assim dizer tal qual sua eleição
para a Presidência da Câmara agora - por
unanimidade.

Cá pra nós, se vai ter oposição em
2020... ‘ponham as barbas de molho’.

Administrador de Empresas * Bel. Direito
* Jornalista  Fundador Editor Redator-chefe

e Diretor Responsável Jornal MINAS DO
SUL e Jornal CIDADES - Impressos e Online

Cordete Paulo de Oliveira

CIRCULAÇÃO
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Na manhã do do-
mingo, 1º de janeiro, após a Missa em Ação de
Graça pelos eleitos, o prefeito reeleito de Campo
do Meio, Robson Machado de Sá,  foi empossado
para o seu segundo mandato 2017 / 2020.

A cerimônia aconteceu na Câmara Municipal
e a sessão foi presidida pelo vereador Thiago
Horse. Também foram empossados o vice-prefei-
to, Dr. Gustavo Miarelli Campos, e os vereadores
eleitos para a Legislatura 2017 / 2020.

Em uma sessão solene muito concorrida, a
plateia lotou o plenário da Câmara.

Na sequência da posse do prefeito e vice, tam-
bém tomaram posse os vereadores eleitos e
reeleitos.

Em seu discurso, Robson de Sá reafirmou o
seu compromisso com toda a população de Cam-
po do Meio e mencionou que, com a nova compo-
sição da Câmara Municipal, a sua gestão será ain-
da mais realizadora. “Tenho certeza de que 2017
será um ano de muito progresso para Campo do
Meio, principalmente com a nova composição da
Câmara, que tornará muito mais eficiente o nosso
trabalho”.

Robson mencionou que todos os homens pú-
blicos, que são eleitos pelo povo, precisam somar
esforços para o bem e para a construção de uma
sociedade mais justa e igualitária. O prefeito fa-
lou com orgulho, que Campo do Meio é uma das
únicas cidades de Minas Gerais que não possui
dívidas nem parcelamento com o INSS (Instituto
Nacional de Seguridade Social).

Pronunciamento do ROBSON
“Com fé inabalável e inquestionável em Deus

e Nossa Senhora Aparecida, o coração transbor-
dante de  amor por esta Terra e por esta gente,
tenho um orgulho imenso de fazer parte desta
cidade que recentemente comemorou 68 anos
de emancipação político-administrativa.

É com confiança e esperança no presente e
no futuro que este humilde vendedor de capas,
nascido com honra e orgulho na comunidade do
Rodriguinho, assume pela 2ª vez o cargo máxi-
mo do Executivo Municipal.

Como todo gestor público, preciso antes de
tudo prestar contas do mandato que se encerra.
Enfrentamos nos últimos anos a maior crise fi-
nanceira do País desde a fundação da Repúbli-
ca - País afora Estados e Municípios sucumbi-
ram à crise, muitos como Minas Gerais e Rio de
Janeiro deixando de prestar  os serviços essen-
ciais a sua população, com dificuldades de hon-
rar salários de servidores. O garroteamento das
contas públicas foi uma realidade de todos os
municípios, basta ver Boa Esperança que pela
primeira vez suspendeu as festas tradicionais de
fim de ano.

Em Campo do Meio, para piorar um cenário
já devastado, a oposição se articula e na Câma-
ra fez de tudo para atrapalhar o desenvolvimen-
to de nossa cidade. A população perplexa nunca
vira tanta mesquinhez e tanto descaso e covar-
dia de nossos opositores.

Senhores vereadores, que fiquem os
ensinamentos, quem é eleito pelo povo deve vol-
tar esforços e pensamentos em benefício do
povo. Política é para construir uma sociedade
mais justa e igualitária. Interesses políticos de-
vem ser relegados a segundo plano e disputa-
dos no campo da política.

Mesmo com tantos obstáculos, mas irmana-
dos no sentimento do dever para com nossa Terra
e nossa gente, eu e equipe, funcionários públi-
cos, população, fomos adiante, conseguimos im-
portantes avanços em todos os setores. Manter
as contas públicas em dia num período de crise
foi muito importante.

Pegamos os recursos adquiridos de financi-
amento junto ao BDMG para construção do
meio-fio e calçada da avenida de acesso à cida-
de, cerca de 1 milhão de reais. Inauguramos es-
colas, nova caixa d’água, ampliamos a rede de
coleta e tratamento de esgoto, calçamos ruas,
cobrimos quadras, reformamos e ampliamos uni-
dades de Saúde, prédios públicos, reformamos

Prefeito Robson é empossado para o segundo mandato

praças, ponte e aterro da avenida Francisco
Abreu Araujo que integrará o bairro São José.
Trouxemos o 1º Pólo com cursos profissionais.

Os números atestam a eficiência e eficácia
de nossa gestão. No IDEB, apenas o município
de Arapuá está na frente de Campo do Meio -
851 municípios estão atrás de nós. No IDSUS
somos o que mais investe na Saúde na nossa
Regional. No Portal da Transparência estamos
entre os 10 primeiros do Estado de Minas Ge-
rais. Somos o único município do Estado que
não tem dívida ou parcelamento com o INSS,
situação muito diferente de quando o Vilson as-
sumiu a Prefeitura em 2005 - pergunte a seus
pais como era Campo do Meio 15 anos atrás.
Que fique bem claro ao povo de Campo do Meio,
a esta oposição mesquinha que põe fogo, inter-
dita a entrada da cidade para denegrir a ima-
gem de nossa gente e nossa cidade no País todo,
ameaças, insultos e nenhum obstáculo vai nos
esmorecer.

“Minha pegada é segura e eu sou
parada dura, osso duro de roer. Eu
sou água de enxurrada, chuva forte,
trovoada, e outro igual tá pra nascer”.

Meus agradecimentos a minha família, meu
pai e minha mãe - minhas maiores referências,
num lar humilde criaram 3 filhos sem que nun-
ca lhes faltasse nada, principalmente os exem-
plos do trabalho, da honestidade e do respeito
ao próximo. Meu pai, tenho a felicidade de tê-
lo aqui comigo; minha mãe continua muito viva
na minha mente, no meu coração, nos ensina-
mentos que me deixou. Aos meus irmãos Mar-
cos e Aparecida, agradeço pela cumplicidade,
amizade e amor inesgotável que temos um ao
outro. Aos meus tios, tias, primos e primas, agra-
deço por ajudar na minha criação, por tanto amor
a mim dedicado. À comunidade do Rodriguinho,
meu orgulho de pertencer a esta gente. Ao
Rodriguinho e Dona Marta, sempre tão presen-
tes na minha vida e de minha família, meu re-
conhecimento e minha gratidão. Àquelas pes-
soas que passaram o dia e a noite em vigília de
oração, e foram muitas, minha admiração e gra-
tidão.

Aos meus parceiros funcionários públicos
minha admiração, meu respeito; à minha coor-
denação política, muito obrigado por tamanha
dedicação e zelo na condução do processo elei-
toral. Aos colaboradores da campanha, do João
Faria à mais humilde colaboração, obrigado pela
generosidade nesse momento delicado de mi-
nha vida.

Ao Dr. Gustavo. Não há palavras  no meu
curto vocabulário que possa expressar com exa-
tidão toda minha admiração por sua capacidade
e humildade. Tenho certeza, serão inúmeros os
bons serviços que este jovem prestará a nossa
gente com sua generosidade e amor ao próxi-
mo. Sucesso sempre, parceiro.

Agradeço, e muito, a todos os candidatos a
vereador que me apoiaram, os eleitos e os não
eleitos. A todos vocês o meu abraço amigo, com-
panheiro de todas as horas.

Aos 4.314 eleitores que nos elegeram, te-
nham a certeza, trabalharemos muito com fir-
meza, honestidade para honrar os votos que nos
deram, mas seremos prefeito e vice-prefeito de
todos os quase 12 mil habitantes.

À minha esposa Marlene, meus agradeci-
mentos pela parceria, por aguentar minhas an-
gústias, dividir meus problemas, compartilhar
nossa felicidade. Aos meus filhos, Priscila e
Geovana, que são meu combustível, minha ins-
piração, meus agradecimentos, e também aos
meus sobrinhos.

Por fim, a Deus todo e único poderoso, obri-
gado pela vida e por tudo que ela me proporcio-
na, meus agradecimentos e meu pedido de pro-
teção para mim e para toda esta cidade.

À Nossa Senhora Aparecida, cuja presença
na minha vida ficou ainda mais marcada nos 299
votos, os mesmos 299 do resgate da imagem no
Rio Paraiba, meus agradecimentos, minha de-

dicação e meu amor. Muito abrigado a todos e
um feliz 2017”.

DR. GUSTAVO
“Bom dia a todos!
Quero começar meu discurso agradecendo a

Deus pela oportunidade de estar aqui hoje com
vocês. Agradecer a minha família pelo amor, ca-
rinho, apoio e dedicação que me deram; agrade-
cer minha namorada pela compreensão pelos mo-
mentos que não pude ficar com ela; agradecer a
equipe de campanha que batalhou muito para es-
tarmos aqui hoje; agradecer ao meu companhei-
ro Robson pela união e pelo diálogo cada vez
maior.

Mas sobretudo tenho a agradecer a popula-
ção campomeiense que confiou na nossa chapa e
decidiu que hoje eu e o Robson deveríamos estar
aqui. Podem ter certeza que cumprirei meu papel
com muito afinco e dedicação.

É uma honra muito grande estar sendo
empossado vice-prefeito. Será um prazer repre-
sentar a voz de todos vocês lá na Prefeitura - será
um trabalho árduo, mas sem dúvida nenhuma,
gratificante.

2016 foi um ano de vitórias, de superação.
Foi também um ano difícil, enfrentando uma cri-
se sem precedentes, a maior de todas que já
vivenciei - uma crise que nos obrigou a trabalhar
muito mais, que nos impôs muitas dificuldades.
Tivemos uma eleição muito difícil, acirrada, e um
pouco conturbada. Mas, acima de tudo, confia-
mos em Deus e batalhamos muito, e fechamos o
ano com muitas vitórias e realizações.

2016 já se foi, e com ele o processo eleitoral
se findou. Agora é hora de unirmos toda a popu-
lação e administrarmos unidos, prefeito e verea-
dores eleitos. Vamos arregaçar as mangas e tra-
balhar em prol da nossa cidade. Campo do Meio
carece de melhorias. Mas, sem união e trabalho
não chegaremos onde queremos.

A crise financeira está longe de acabar, e jus-
tamente por isso devemos ser cuidadosos com o
dinheiro público. Temos de ter inteligência em
alocar os recursos, e criatividade para fazer o
máximo com os poucos recursos que temos. Te-
nho fé em Deus e esperança que viveremos 2017
um ano melhor que o anterior. Confio que traba-
lharemos esses 4 anos com uma situação melhor
que nos últimos 4 anos. Confio no poder de deci-
são de vocês, e estamos aqui hoje do lado de pes-
soas que querem o bem da nossa cidade.

Quero dar os parabéns a todos os vereadores
eleitos, dizer que a eles está o poder de fiscalizar
o Executivo, e de ouvir toda a população direta-
mente. Que exerçam um mandato pleno e enxer-
gando toda a população - e que trabalhem por
uma Campo do Meio melhor.

Estou hoje reafirmando meu compromisso
com cada voto que recebi - compromisso de tra-
balhar com dedicação, com os melhores cuida-
dos para com todos vocês. Sou médico e vou fa-
zer de tudo para melhorar ainda mais a saúde.
Trabalharei diretamente nessa área, ajudando o
nosso prefeito Robson a tomar as decisões mais
corretas, visando a contento melhorar a qualida-
de de vida de vocês. Quero desejar boa sorte e
sabedoria ao meu companheiro e prefeito Robson
Machado de Sá, para que faça um mandato sere-
no, com muitas realizações, e que possamos sair
com uma felicidade maior e melhor do que a que
entramos hoje.

Por fim, mais uma vez quero agradecer a to-
dos pela confiança e pretendo não decepcioná-

los. Feliz ano novo... feliz 2017. Fiquem todos
com Deus. Um abraço”.

JEAN PICA-PAU
Jean Vitor de Oliveira - eleito Presidente 2017

/ 2018 da Câmara Municipal de Campo do Meio
também discursou e concedeu entrevista à TV
GRAVA, ao repórter Luiz Eduardo.

- Estamos agora com o Presidente eleito da
Câmara Municipal de Campo do Meio, Jean
Pica-pau. Vereador, já era esperada a sua vitó-
ria para Presidente da Câmara?

“A gente vem há alguns dias ai em articula-
ções de um lado, de outro, e até ontem a tarde eu
não esperava. A gente tinha outros planos, mas,
por falta de compromisso ou de firmeza em certo
acordo que a gente fez, a gente foi obrigado mu-
dar a estratégia de voto para hoje, porque senão a
gente ia ficar prejudicado.

A Câmara não pode ficar parada mais quatro
anos. A gente vai permanecer unidos sim - vere-
adores de oposição e situação vamos permane-
cer unidos. Foi de ontem à tarde pra cá. Eu não
esperava, para falar a verdade eu não esperava,
porque eu pensava que na hora podia mudar al-
guma coisa”.

- Eu imagino que as articulações tenham sido
intensas.

“Intensas demais. Estava pegando fogo”.
- Porque a eleição, a votação acabou sendo

equilibrada.
“Muito equilibrada. Teve um voto ai de dife-

rença, de um pra outro. Até o público que estava
ai presente hoje se surpreendeu. A gente estava
com outro pensamento, e  de última hora aconte-
ceu a minha eleição. Às oito e meia da manhã a
gente estava reunido para ver o que podia fazer
para melhorar mais”.

- Presidente, quais os seus planos para os pró-
ximos dois anos como Presidente da Câmara Mu-
nicipal?

“Primeiro, arrumar a casa. A casa tem muita
‘sujeira’ nos papéis em licitações que não existi-
am. A gente tem que, primeiro, limpar, para a gen-
te começar a trabalhar num lugar focando de ago-
ra pra frente numa casa limpa, numa casa séria e
unida em prol do povo”.

- Presidente, o senhor falou em transparência.
Quais serão os seus atos em relação a trazer mais
transparência para a Câmara em relação a tudo
que aconteceu de errado no passado?

“A gente tem a intenção ai de  transmitir to-
das as reuniões que vão acontecer, as redes soci-
ais vão ser bastante usadas, já que a gente tem
dois profissionais ótimos que vão estar ai ajudan-
do a gente na parte da informática, na parte de
assessoria. A gente quer levar o máximo para o
povo, para os eleitores, para os campomeienses.
O que chegar para a Câmara, para nós, e o que
for gasto, vai tudo ser passado para a população,
e no final vai todo mundo saber o quanto foi re-
passado para a Câmara e no que foi gasto aquele
dinheiro”.

- Esse é um grande exemplo de homem público
que se preocupa com esse ponto que é a transpa-
rência. Presidente, como vereador foi eleito por
qual partido?

“Eu fui eleito pelo PV com 257 votos”.
- E qual a mensagem que você manda para os

seus eleitores e a população de Campo do Meio?
“Eu mando a mensagem de agradecimento.

Só tenho que agradecer a todos que me deram
essa oportunidade de estar aqui hoje, e aos meus
amigos aqui também, vereadores, que me deram
essa honra e essa confiança de estar aqui lideran-
do essa Casa Legislativa. A gente vai trabalhar
juntos, e a população, no que precisar, pode vir
até à Câmara, e o que estiver no alcance da gente
vamos estar aí para resolver”.

- Parabéns, Presidente, o senhor demonstrou
que é uma pessoa muito preocupada com a coi-
sa pública, com parcimônia e com o bem para a
comunidade.

“Muito obrigado”.

Robson
< Dr. Gustavo

Jean >

CAMPO do MEIO
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Carlinho Vardemá
é o novo Presidente da Câmara

Dia 1º de janeiro de 2017, na cerimônia
de posse, realizada no Alfenas Tênis Clu-
be, aconteceram os atos de posse dos 12
vereadores eleitos em Alfenas, do verea-
dor Vardemá como Presidente da Câmara,
e também do prefeito eleito Luizinho (Luiz
Antonio da Silva), do PT e do seu vice
Eliacim do Carmo Lourenço (PCdoB), para
o mandato 2017 / 2020.

A eleição do Presidente da Câmara e
demais membros da Mesa Diretora foi logo
após os vereadores serem empossados. A
sessão foi presidida pelo vereador Padre
Waldemilson, que foi escolhido por inte-
grar a Mesa Diretora na legislatura passa-
da como suplente.

Vardemá foi eleito pelos votos de nove
vereadores: Padre Waldemilson (PROS),
Dr. Batata (PSB), Carlinhos Vardemá
(PMDB), Dominguinhos (PSB), Fábio da
Oncologia (PP), João Carlos Tercetti
(PRP), Flausino (PHS), Tani Rose (PT),
Tadeu Fernandes (PTC).

Em Décio Paulino votaram: o próprio
Décio Paulino (PR), Edson da Distribui-
dora (PR), Kátia Goyatá (PDT).

Após a eleição da Mesa Diretora, o pre-
feito Luiz Antônio da Silva (Luizinho/PT)
e o vice-prefeito Eliacim do Carmo Lou-
renço (PCdoB) foram empossados.

O vereador e presidente da Câmara,
Vardemá (José Carlos Morais), comandará
o Legislativo pelos próximos dois anos.

Também ocorreu disputa pela 1ª Secre-
taria: Padre Waldemilson ganhou de Kátia
Goyatá, com os nove votos dos vereadores
que elegeram Vardemá.

A Vice-presidência, 2ª Secretaria e o
Suplente de Secretário, por decisão unâni-
me foram eleitos João Carlos Tercetti, Fá-
bio da Oncologia e Tadeu Fernandes.

Palavras do Presidente
De suas palavras, Vardemá - vereador

presidente da Câmara, destacamos:
“Sabemos da nossa dificuldade, mas é

com muito orgulho que vou dirigir esta casa
Legislativa, gerir o orçamento com muito
cuidado e transparência, fazendo de tudo
para que não haja desperdício do dinheiro

público. E se possível fazer, ao final do ano
a devolução (de parte dos recursos à dis-
posição da Câmara) para que seja usado da
melhor maneira possível pelo prefeito Luiz
(na saúde, educação e etc.)

Ressalto que Alfenas se tornou uma das
cidades mais violentas de Minas Gerais.
Não podemos permanecer com esse título
negativo. Portanto, será um desafio lutar
para que estes índices baixem o mais rápi-
do possível.

É preciso que todos do Poder Público
se unam em prol de um bem comum, ou
seja, tratamento e internação de dependen-
tes químicos, o que fará com que os índi-
ces de violência caiam consideravelmente;
zerar a fila de saúde, pois, hoje temos 20
mil pessoas aguardando atendimento, seja
consulta, exames ou cirurgias; criar meca-
nismos que possam gerar empregos. Essas
três vertentes são de extrema necessidade,
pois, a população vem aclamando por saú-
de, segurança e empregos.

Uma das bandeiras que sempre fiz par-
te e também funciona como a ferramenta
que mais afasta o jovem da criminalidade,
ou seja, o esporte, deve percorrer um ca-
minho paralelo à educação e cultura.

Assim, tenho muita esperança no Pro-
grama Cidade Escola, o qual está sendo
reativado pelo Prefeito Municipal, onde ga-
rantiremos o aluno em atividades durante
o tempo todo.

Outra necessidade é cuidarmos dos ido-
sos, criando políticas públicas que possam,
não só ajudar o agora, mas, estabelecer o
futuro, pois, todos chegaremos na melhor
idade, mas, não sabemos como será a
receptividade do Poder Público para o de-
vido acolhimento.

Quero uma Cidade sem violência, com
todos os jovens frequentando a sala de aula
e praticando esportes, com suas famílias
empregadas, sem ninguém aguardando por
tanto tempo na fila da Saúde.

Quero uma Cidade que tenha um ritmo
econômico forte para atrair investidores e
gerar empregos, mas, principalmente, quero
uma Cidade feliz, onde todos os cidadãos
tenham orgulho em elogiar a nossa queri-
da Alfenas”.

Presidente da Câmara Municipal José Carlos de Morais (Cerlinho Vardemá) ao centro
e a sua direita o Vice Presidente da Câmara Municipal João Carlos Tercetti Augusto

Todos os Vereadores eleitos  Prefeito e Vice

ALFENAS

Em sessão solene realizada na noite do
dia 1º de janeiro de 2017 no Alfenas Tênis
Clube, tomaram posse os vereadores elei-
tos - que na oportunidade elegeram a Mesa
Diretora, tendo como Presidente o verea-
dor Vardemá (José Carlos de Morais). Na
solenidade também tomaram posse o pre-
feito Luizinho (Luiz Antonio da Silva) e
seu vice Eliacim do Carmo Lourenço.

Alguns pontos colocados pelo
prefeito Luizinho em suas palavras

proferidas no ato de sua posse
Em relação ao seu governo, como já ha-

via dito em sua campanha, ressaltou: “Fi-
zemos uma campanha ‘pé no chão’ e tam-
bém faremos um governo ‘pé no chão’, sem
cerimônias, rituais e status.”

Segundo ele, seu governo fará uma de-
mocracia direta, caminhando lado a lado
com o povo, dando liberdade de governo e
poder para o povo. E queria como sua pri-
meira conquista dois grandes mutirões da
Saúde - oftalmologia e ultrassonografia.

O prefeito Luizinho, dentro de seu esti-
lo popular de governar, colocou que não
será um Prefeito de Gabinete, irá despachar
e receber a população em diferentes pon-
tos da cidade. Seguirá seu estilo de aproxi-
mar-se do povo. E adiantou: “Para isso vou
definir quatro localidades, em diferentes
bairros, para receber as demandas da po-
pulação”.

ALFENAS Luizinho e Eliacim
são empossados  Prefeito e Vice

O Prefeito surpreendeu a todos dizen-
do: “Despacharei um dia da semana no ga-
binete e os demais dias nos bairros, visi-
tando os bairros, atuando próximo ao povo,
porque é preciso pisar nos bairros e sentir
as pessoas”.

E fez questão de deixar bem claro que
irá realizar uma gestão popular: “Esse é um
governo que tem lado. É o lado do povo".

Por sinal, antes da fala do prefeito
Luizinho, o vice Eliacim do Carmo já ha-
via dito que iriam adotar uma política que
proporcionasse justiça social.

Antes da posse do Prefeito e do Vice-
prefeito, os novos vereadores foram
empossados, elegeram a nova Mesa Dire-
tora, vindo o vereador Vardemá a ser eleito
para ocupar a Presidência da Câmara.
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Em sessão solene realizada dia 1º de
janeiro, ato em que foram empossados os
novos vereadores, prefeita e vice, na opor-
tunidade também foi eleita a Mesa Dire-
tora da Câmara Municvipal de
Nepomuceno, sendo eleito Presidente,
Pedro Giovani Militani, que comandará o
Legislativo.

Suas palavras, quando da sua posse  na
Presidência da Câmara, foram de agrade-
cimento e dizendo da responsabilidade  de
assumir a Presidência da Câmara.

“Inicialmente, cumprimento e desejo a
todos um próspero Ano Novo, felicitando
a primeira prefeita eleita na história de
Nepomuceno, Iza Menezes, bem como o
vice-prefeito, os novos vereadores, as au-
toridades presentes e todo o povo de
Nepomuceno.

Agradeço a todos da minha família, em
especial meus filhos, minha mãe que, por
motivos de saúde, ausentou-se da cerimô-
nia, meu querido pai que não se encontra
mais aqui, mas certamente está feliz, e todo
o restante da família que constitui um im-
portante pilar na vida de todos.

Sou grato ainda aos amigos e ao povo
de Nepomuceno pelo apoio, carinho e con-
fiança que sempre depositaram, me pro-
porcionando a possibilidade de ser pela ter-
ceira vez Vereador de Nepomuceno, me
comprometendo a manter o mesmo ideal
de lutar pelo bem comum de todos.

Giovani Militani assume
a Presidência da Câmara

e Iza Menezes a Prefeitura
E mais, ainda, sendo agora uma grande

responsabilidade assumir a Presidência
desta Casa Legislativa, mas, cumprirei tal
missão com zelo e respeito.

Parabenizo todos os eleitos e o povo
de Nepomuceno e finalizo deixando regis-
trado o pensamento de um dos maiores de-
fensores da igualdade racial, Martin Luther
King, que afirma que ‘”pouca coisa é ne-
cessária para transformar inteiramente
uma vida: amor no coração e sorriso nos
lábios’’.

E com essa reflexão desejo um 2017
repleto de amor no coração e sorriso nos
lábios à toda a população nepomucenense
e agradeço o  carinho”.

O que o Presidente da Câmara
Municipal Pedro Giovani Militani

deseja a Nepomuceno
“Desde os últimos mandatos em que

exerci a função de Vereador sempre
objetivei contribuir com o desenvolvimen-
to e o progresso Municipal através de ati-
tudes que pudessem representar avanços
práticos na vida da população
nepomucenense, buscando defender valo-
res que fortalecessem a herança cultural
de Nepomuceno que deve ser preservada
e respeitada, já que o futuro próspero pode
ser construído apenas com a valorização
do rico passado de nossa cidade, sempre
no anseio do crescimento e fortalecimen-
to interno, para que assim o resultado seja
consolidado.

Como Presidente, planejo continuar na
luta pelo bem-estar social, defendido no
campo das ideias e consolidado na prática
com ações que atuem em todos os pilares
e camadas da sociedade,
consequentemente oferecendo melhor
qualidade de vida a toda a população.

Portanto, desejo a Nepomuceno o
reconhecimento histórico e cultural que é
alicerce para o futuro que certamente será
de luta por uma Nepomuceno para todos,
com atitudes que façam valer a confiança
depositada pela população a todos os
membros eleitos para que essa Legislatura
seja reconhecida posteriormente como
uma das que fizeram Nepomuceno brilhar
e progredir da forma como merece”.

Lineu Marques Tonelli
- Vice Presidente -

Nivaldo Duque Rodrigues
- Secretário -

Adelano de
Carvalho

Admilson
Alexandre da Silva

Antônio José
Alexandre Lima

Francis
Garcia Veiga

Júlio Cezar
Ezequiel

Mario Cezar
Batista Leandro

Ronaldo Sebastião
Vitor Azarias

Washington
Correa Lima Neto

Pedro Geovani Militani
- Presidente -

Vereadores Legislatura 2017 / 2020

NEPOMUCENO

COQUEIRAL
Rossano  PMDB (Eleito) 3.414   67,74%
Rosa da APAE . .  PROS  .   720  14,29%
Rafael Contador . . PSC . .   642   12,74%
Valdir da Radio . . PHS . .   232     4,60%
Sergio Sevilha . . . PTdoB 32     0,63%
Nelio do Zinho . .  PR . . . .   0     0,00%
Nulos . . . . . . . . . . . . . . .   1.398  21,29%
Brancos . . . . . . . . . . . . . .    130     1,98%
População . . . . . . . . . . . .  9.446
Eleitorado Apurado . . . . . 7.900
Comparecimento . . . . . . . 6.568   83,14%
* Os votos dos candidatos com registros
pendentes no TSE não são computados.
VEREADORES ELEITOS
Presidente da Câmara:
Clalbinho . . . .  . . . PMDB . . . . .    313
Cassio Rossi . . . . . . .  PPS . .   votos    352
Divarzinho . . . . . . . . . PP . . . . . . . .    237
Nivaldo do Taxi . . . . . PSC . . . . . .     200
Reinaldo Siqueira . . . . DEM . . . . . .    193
Pollyanna da Saúde . . PMDB . . . . .   188
Adriana da Saúde . . . .PSD . . . . . . .   180
Gersi da Reciclagem . PROS . . . . . .   150
Igor Ferreira . . . . . . . PV . . . . . . . . .   133

SANTANA
DA VARGEM

* Município com candidato mais votado
com registro sub judice. Não há definição
de candidato eleito. Haverá nova eleição.
Vitor Eloi  PT (Eleito)   2.510    100,00%
Argemiro Galvão  PDT        0       00,00%
(*) Os votos do candidato Argemiro com
registro pendente no TSE não são
computados. O TRE deve marcar novas
eleiçoes.
Nulos . . . . . . . . . . . . . . 2.729       50,99%
Brancos . . . . . . . . . . . .     113          2,11%
População . . . . . . . . . .  7.336
Eleitorado Apurado . . .  5.960
Comparecimento . . . . .   5.352    89,80 %
VEREADORES ELEITOS
Presidente da Câmara
Expedito Alves  . PSD  . . . . . . . .  163
Renato da Farmacia   PDT  . . .  votos  387
Felipão  . . . . . . . . . . PSL  . . . . . . . .   332
Vitao  . . . . . . . . . . .   PT  . . . . . . . . .    252
Carlos Cezar  . . . . .  PDT  . . . . . . . .   247
Rodrigo Carteiro . . . PT  . . . . . . . . .   227
Jose Elias  . . . . . . . .  PSL  . . . . . . . .    191
Joao Fram Fram  . .  . PMDB  . . . . . .    184
Silmara do Sindicato  PSD . . . . . . . .   184

Prefeitos tomam
posse para o mandato 2017 / 2020

FAMA
Cantarelli Eleito  PTB   1.496    59,29%
Angelo Saksida  PMDB   1.027    40,71%
Nulos . . . . . . . . . . . . . . .      84      3,17%
Brancos . . . . . . . . . . . . .       39      1,47%
População . . . . . . . . . . .   2.424
Eleitorado Apurado . . . .  2.990
Comparecimento . . . . . .  2.646   88,49 %
VEREADORES ELEITOS
Presidente da Câmara:
Zico (José Reis)  PTB . . .  votos    237
Jackson . . . . . . . . . DEM  . . . . . . . .   231
Amélia . . . . . . . . .   PTB . . . . . . . . .   229
Marcinho Moiado .   PROS . . . . . . . .    163
Ademir  . . . . . . . .   PMDB . . . . . . .   139
João do Carlindo . . PTB . . . . . . . . .   129
Afonso . . . . . . . . .  DEM  . . . . . . . .   124
Samuel . . . . . . . . .  PSD . . . . . . . . .    124
Antônio do Zote . .  PT . . . . . . . . . . .   110

Boa Esperança
Hideraldo . . .  .  PMDB   11.255  50,03%
Robertinho . . .   PTB . . .   9.491  42,19%
Renato . . . . . . . .PPS . .     1.749    7,78%
Nulos . . . . . . . . . . . . . .     1.662    6,60%
Brancos . . . . . . . . . . . . .    1.021    4,06%
População . . . . . . . . . . .   40.412
Eleitorado Apurado . . . .  31.445
Comparecimento . . . . . .  25.178  80,07%
VEREADORES ELEITOS
Presidente da Câmara:
Divino Costa  . . PMDB . . . . . . .   407
Dovik . . . . . . . . . . . DEM . . . . . . . .   769
Vailton Enfermeiro .  DEM . . . . . . .   703
Willer da Belinha . . .PSD  . . . . . . .    664
Robinho Mecânico .  PDT  . . . . . . .   576
Delber do Raio X . . PSDB . . . . . .    5 03
Tatão  . . . . . . . . . . . PMDB . . . . . .    488
Luciana Candida . . . PROS . . . . .      453
Junior do Alvanio PTB . . . . . . . . . .   424
Toninho PSL . . . . . . . . . . . . . . . . . .   391
Luiz (AutoEscola) PTdoB . . . . . . . .   331
Marcelino PSL . . . . . . . . . . . . . . . .    329
Justino Telemig SD  . . . . . . . . . . . .    289

 TRES PONTAS
Dr. Luiz Roberto
- de azul (Eleito)  PSD .  20.584  60,96%
Paulo Rabelo . .  PPS .  12.434   36,83%
Wanderley Radio  PSOL      746     2,21%
Nulos . . . . . . . . . . . . . . .  1.425      3,94%
Brancos . . . . . . . . . . . . .     963      2,66%
População . . . . . . . . . . . 56.879
Eleitorado Apurado . . . . 43.408
Comparecimento . . . . . . 36.152  83,28 %

VEREADORES ELEITOS

Presidente da Câmara
Luisinho Vereador  PPS  votos 1.052
Maycon Professor . . . PDT . . . . . 1.666
Flavão Motorista . . . . PSL . . . . . .  854
Tonho do Lazo . . . . . PSD . . . . . .  782
Sergio Silva (Serjão)   PPS . 565
Coelho do Bar . . . . .  PSD . . . . . . . .  565
Erik Professor . . . . .   PSDB . . . .      473
Benicio Baldansi . . .   PSL . . . . .       468
Professor Popó  . . .    PSL . . . . . .      465
Robertinho Vermelho  PP . . . . . .        450
Marlene Lima . . . . . . PDT . . . . . .     381



Dia 1º de janeiro
de 2017, às 20h00, no Theatro Municipal
Capitólio, em Varginha, aconteceu os atos
de posse dos 15 vereadores eleitos em
Varginha e também do prefeito Antonio Sil-
va com o seu vice Verdi Lúcio Melo, para
o mandato 2017 / 2020. A cerimônia foi
acompanhada pela população.

Iniciada pela posse dos vereadores que,
após a leitura do juramento pelo vereador
que presidia a sessão, Pastor Fausto, cada
vereador respondia: ‘assim o prometo’.

Cinco deles conseguiram se reeleger:
Zacarias Piva (PP), Leonardo Ciacci (PP),
Pastor Fausto (PR), Joãozinho Enfermeiro
(PSC) e Carlos Costa (PMDB).

Outros 8 conseguiram se eleger: Zué do
Esporte (PTN), Dudu Ottoni (PTB), Clau-
dio Abreu (PTB), Buiú do Ônibus (PTN),
Zilda Silva (PSDB), Marquinho da Coo-
perativa (PRB), Delegado Celso Ávila
(PSB), Carlúcio Mecânico (SD).

Outros dois estão retornando à Câmara,
Dr. Fernando Guedes (PTB) e Dr. Alencar
Faleiros (PSDB).

Eleição de Zacarias
Em seguida passou-se à eleição da Mesa

Diretora da Câmara Municipal. Por unani-
midade os vereadores elegeram a nova
Mesa Diretora - chapa única composta pelo
presidente Zacarias Piva, vice-presidente
Zilda Silva e secretário Dudu Ottoni. A no-
vidade dessa gestão é que o mandato terá
um ano de duração.

Assim, em 2017 o Presidente da Câma-
ra de Vereadores de Varginha será o verea-
dor Zacarias Piva (PP). Empossados, os ve-
readores devem participar da primeira ses-
são Ordinária da Câmara apenas em 1º de
fevereiro, quando serão eleitas as comis-
sões Permanentes do Legislativo.

Posse Prefeito e Vice
Pronunciamentos

Em seguida, o Presidente Zacarias Piva
deu posse ao Prefeito e ao Vice Prefeito.

Esse é o quarto mandato de Antonio Sil-
va à frente da Prefeitura do Município de
Varginha. Reeleito, ele disse que nessa ges-
tão tem a perspectiva mais segura por cau-
sa do trabalho desenvolvido nos últimos
quatro anos.

Leia, na íntegra, o pronunciamento
do prefeito Antonio Silva proferido  na ceri-

Solenidade de posse do Prefeito Antonio Silva e seu ...
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VARGINHA

ZACARIAS PIVA
“É com muita alegria e com senso de

responsabilidade, compromissado ao fino
trato com o bem público que nortearei a
Presidência do Poder Legislativo de
Varginha.

Agradeço primeiramente a Deus, a mi-
nha família, aos meus queridos e fieis elei-
tores, razão única de ter chegado até aqui.

Agradeço em particular aos amigos
partidários, em especial o vereador Leo-
nardo Ciacci, aos deputados Dimas Fabi-
ano e Dilzon Melo, prefeito eleito Anto-
nio Silva e o fiel vice-prefeito Vérdi Lú-
cio Melo, aos vereadores eleitos e os não
eleitos, secretários, servidores do Muni-
cípio e da Câmara Municipal, enfim, to-
dos aqueles que sempre confiaram na mi-
nha pessoa.

Varginha continua uma cidade linda
para se viver. Na verdade, estou sentin-
do-me como a nossa saudosa Marina Pra-
do de Castro, no momento em que com-
punha o Hino de nossa cidade, quando do
refrão, diz: ‘Varginha eu te amo, eu te amo
demais, tu és força e grandeza de Minas
Gerais’.

O médico Albert Shuasten, nobel da
Paz em 1952, na sua fraze célere dizia:
“que a maior tragédia não é quando um
homem morre, a maior tragédia é aquilo
que morre dentro de um homem quando
ainda está vivo”.

Quando me tornei homem público, não
tenho medido esforços para contribuir
com o progresso de nossa cidade, mante-
nho cada vez mais viva a esperança de
que nossa cidade possa ultrapassar todos
os índices do desenvolvimento, maior Pib,
maior renda per capta, melhor qualidade
de vida, referência em saúde e educação.
Enfim, ser, literalmente, a primeira cida-
de do Sul de Minas.

Portanto, a morte não seria a maior tra-
gédia na minha vida, e sim, ter que mor-
rer e não ver a cidade que tanto amo sen-
do referência em Minas, no País e no
Mundo, almejo constantemente a
materialização do nosso  Hino, que
‘Varginha és força e grandeza de Minas
Gerais’.

Assim, não acredito que um vereador
não tem poder algum ou quase nada. Di-
ante do descrédito do mundo político, não
podemos acovardar, temos que encarar de
frente esta questão, e se há sujeira na po-
lítica, temos que limpar, se á há trevas,
temos que ser luz.

José fez a diferença no Egito e nós
tembém poderemos fazer aqui em nossa
cidade. Contem sempre comigo e que
Deus nos ilumine. Muito obrigado”.

Zacarias
Piva

mônia de sua posse. “Estamos hoje aqui reu-
nidos para assumirmos os cargos de verea-
dores, vice-prefeito e prefeito para os quais
fomos eleitos.

Tivemos a coragem e o desprendimento
de colocarmos os nossos  nomes à aprecia-
ção dos eleitores, e a nossa eleição significa
que fomos merecedores de sua confiança e
que esperam que cada um de nós cumpra o
seu dever.

Vale ressaltar, nesse momento histórico,
o fato de que, nos próximos quatro anos, te-
remos sobre nossos ombros a responsabili-
dade de conduzir o destino de nossa cidade
e corresponder aos anseios, não apenas de
nossos eleitores, mas de todos os
varginhenses.

Para que essa confiança não seja traída e
a esperança não seja substituída pela decep-
ção, cada um de nós, nos cargos que ora  as-
sume, precisa compreender a importância da
missão que se dispôs a cumprir.

Vivemos um momento de descrença na
classe política, quando o cidadão tem inú-
meras razões para desacreditar dela e per-
der, por ela, o seu respeito.

Estamos assistindo um espetáculo deplo-
rável, quando se descobre que mega-empre-
sas tornaram-se sócias do Brasil e no afã de
aumentarem inescrupulosamente seus lucros
bilionários, compraram, com dinheiro sujo,
a dignidade e a honra de grande parte da cú-
pula política brasileira.

Contudo, não temos como viver em soci-
edade sem a política, e assim, nosso primei-
ro desafio é procurar resgatar a indispensá-
vel credibilidade, através de inarredável
compromisso com os valores éticos, desem-
penhando nossas funções com probidade, efi-
ciência, e deixando esse legado para aqueles
que nos sucederem.

A minha palavra, nesse noite memorável,
é dirigida, em primeiro lugar, ao cidadão,
aquele que paga os seus impostos, muitas
vezes com sacrifícios, e que espera que a ad-
ministração Municipal faça bom uso deles,
retornando-os em serviços públicos que be-
neficiem toda a comunidade.

Dirijo-me, principalmente, aos menos fa-
vorecidos. São eles que mais precisam da
Prefeitura - aqueles mais fragilizados pe-
las desigualdades sociais, hoje agravadas
pela falta de oportunidades, baixos salários
e pelo desemprego que, na atual conjuntura,
afeta mais de 12 milhões de brasileiros que
perderam seus empregos.

Falo também às crianças e aos jovens,
exatamente os que, na campanha eleitoral,
me deram tantas alegrias e tanto carinho. E
confesso publicamente que são eles os mai-
ores incentivadores da minha vida pública,
que mais me dão coragem e aumentam a
minha responsabilidade de não frustar suas
expectativas e comprometer o seu futuro.

Aos senhores vereadores, legíti-
mos interlocutores da população, trago uma
mensagem de paz, harmonia, respeito e so-
lidariedade, pois, compartilham com o Pre-
feito a responsabilidade de administrar a ci-
dade e município de Varginha, ditando as
normas através das leis que aprovam, fisca-
lizando o seu cumprimento e a correta e efi-
ciente aplicação dos recursos públicos pelo
Poder Executivo.

Fora isso, a nossa palavra é de agradeci-
mento. Primeiro, agradeço a Deus pela sua
infinita bondade e misericórdia, conceden-
do-me tantas bênçãos, como uma boa saú-
de, muita disposição para o trabalho e ilu-
minando minhas decisões. Na verdade, Deus
tem me dado muito mais do que eu mereço.

Segundo, à minha família, em especial à
minha esposa Shirley e aos meus filhos, que
se privam de minha presença e de minha
companhia, mas sem o seu apoio, o seu des-
prendimento e a sua compreensão, jamais eu
teria condições e coragem para assumir ta-
manha responsabilidade. Depois, tenho o de-

ver de agradecer aos eleitores que, mais uma
vez, numa demonstração de apreço pela mi-
nha humilde pessoa, entregam-me a chave
da cidade e município, renovando suas es-
peranças por uma Varginha cada vez melhor
para se viver.

Não posso, neste momento, deixar de
lembrar-me dos companheiros que lutaram
bravamente pela nossa vitória, cujos nomes
são muitos, o que me impede de citá-los, em
razão do tempo que seria necessário, mas re-
conheço e agradeço o seu valioso trabalho,
levando o nosso nome e as nossas propostas
a todos os cantos de nossa cidade.

Agradeço, também, a toda a equipe de as-
sessores e a todos os servidores Municipais
que se irmanaram conosco neste mandato
que ora se encerra, pois, foram eles os ver-
dadeiros responsáveis por tudo o que foi pos-
sível realizar de bom para a nossa popula-
ção.

Por uma questão de justiça, cumpre-me
reconhecer publicamente o privilégio de ter
como vice-prefeito, e agora por mais uma
vez, o amigo e companheiro Verdi, que, ao
longo desses quatro anos, esteve ao meu lado,
diuturnamente, compartilhando responsabi-
lidades, com lealdade, humildade e
inexcedíveis competência e dedicação. Sem
ele, confesso que não teríamos conseguido
enfrentar e vencer tantos desafios.

Quero destacar o excelente trabalho rea-
lizado pela Câmara Municipal, através dos
vereadores, que cumpriram os seus manda-
tos, alguns reeleitos, apoiando e aprovando
projetos da maior importância para a nossa
cidade.

Ressalte-se, por oportuno, o excelente re-
lacionamento republicano, solidário e par-
ceiro que mantivemos com todas as institui-
ções, independente de sua esfera de gover-
no, tais como o Poder Judiciário, o Ministé-
rio Público, as Advocacias Públicas, as Polí-
cias Militar e Civil, o Corpo de Bombeiros e
todas as demais, reafirmando aqui, o nosso
propósito de manter e fortalecer tais parce-
rias.

Ao final, deixo aqui uma profissão de fé.
Acredito nas enormes potencialidades de
Varginha, na coragem de seu povo, no seu
espírito empreendedor, na sua economia
diversificada e alto grau de sustentabilidade,
razão pela qual sempre reafirmei a minha
crença de que Varginha é uma cidade aben-
çoada.

Por todas essas razões, e pelo time alta-
mente qualificado que estará compondo a
nossa equipe de governo, tenho a ousadia de
afirmar que faremos uma administração his-
tórica, pois, como dizia o saudoso e jovem
candidato a Presidente da República, Eduar-
do Campos - falecido prematuramente em
trágico acidente - “NÃO VAMOS DESIS-
TIR DO BRASIL”.

Aproveito a oportunidade para desejar a
todos os varginhenses um Feliz Ano Novo,
com muitas alegrias, saúde, paz e prosperi-
dade. Muito obrigado”.

VÉRDI LÚCIO MELO
O vice-prefeito Verdi Lucio Melo des-

tacou que, mesmo com a crise, todas as ini-
ciativas foram pautadas pela melhoria da
qualidade de vida dos varginhenses.

“Nesse novo mandato eu tenho a con-
vicção - observei tanto na contabilidade

quanto no financeiro, nós estamos ai com
uma dívida a curto prazo totalmente sobre
controle.

Enfim, agora acredito que o prefeito An-
tonio Silva vai implementar a sua adminis-
tração de tal forma que a gente possa reto-
mar essas obras que foram paralisadas e
sobretudo dar uma melhor contribuição
para a cidade de forma que tanto a limpeza
pública, quanto a saúde pública, quanto a
educação tenham prioridade nesse manda-
to, sobretudo com muita seriedade de tal
forma que a gente não gaste mais do que
aquilo que a Prefeitura recebe”.
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... Vice Vérdi Lúcio e Vereadores 2017 / 2020
A TV Princesa esteve

presente fazendo a cobertura do evento e entre-
vistou alguns dos vereadores. Dentre os reeleitos,
Zacarias Piva; eleitos, Dudu Ottoni, e que estão
retornando à Câmara, o médico Dr. FERNANDO
GUEDES.

“Volto novamente como vereador para nesses
quatro anos cumprir o que o vereador tem que
fazer, fiscalizar e legislar. No momento o Brasil
anda muito carente, principalmente na área de
saúde, na área de educação, na área de segurança
pública. Como nos outros meus mandatos eu fiz
com que essas áreas fossem bandeiras para que
eu pudesse ajudar o povo, e volto novamente prin-
cipalmente na área de saúde em que nós temos
muita coisa a ser feita, temos muito a melhorar
dentro da cidade de Varginha”.

ZACARIAS PIVA
Eleito por unanimidade Presidente da Câmara

para a gestão 2017, destacou o vereador Zacarias
Piva. “O planejamento nosso está afinado no mes-
mo sentido de contribuirmos para o desenvolvi-
mento da cidade em todos os sentidos como o
desenvolvimento cultural. A preocupação nossa
é aumentar o PIB (Produto Interno Bruto), a ren-
da per capta; melhorar a saúde, a educação. Estas
são questões básicas de toda a cidade, e nós te-
mos que reconhecer que nossa cidade é uma ci-
dade pólo. Então, a Câmara, muito embora seja
independente, mas, harmônica com o Poder Exe-
cutivo, estamos sintonizados nesse sentido de
melhorar cada vez mais a qualidade de vida do
varginhense e do povo de nossa cidade”.

DUDU OTTONI
Mas, boa parte da Câmara de Vereadores é for-

mada por novatos. Dudu Ottoni conseguiu uma
cadeira no Legislativo, com a quarta maior vota-
ção da cidade.

“A expectativa é muito grande. Dá um frio na
barriga. Primeiro mandato. Seguindo os passos
do meu pai (Eduardo Ottoni). Mas, eu quero agra-
decer a confiança do povo de Varginha, a popula-
ção que votou em mim. E podem ter certeza que
vou ficar ao lado do prefeito nas coisas que são
de interesse da população. Tenho certeza que nes-
ses quatro anos vamos fazer um trabalho muito
bom para a nossa cidade juntamente com o pre-
feito Antonio Silva”.
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Carlos Costa
PMDB  2.737

Carlucio Mecânico
SD  551

Leonardo Ciacci
PP  2.441

Zué Do Esporte
PTN  1.585

Dudu Ottoni
PTB  1.557

Dr. Guedes
PTB  1.541

Claudio Abreu
PTB  1.538

Pastor Fausto
PR  1.316

Buiú do Onibus
PTN  1.215

Joãozinho Enfermeiro
PSC  1.206

Zacarias Piva
PP  1.071

Dr. Alencar Faleiros
PSDB 1.057

Zilda Silva
PSDB  921

Marquinho Cooperativa
PRB 784

Delegado Celso Ávila
PSB  737

VOTOS
Válidos: 73.313 (89,90%)  Brancos: 4.470 (5,48%)  Nulos: 3.769 (4,62%)   TOTAL: 81.552  Abstenções: 16.937 (17,20%)

Mesa

Diretora
2017

Secretário
Dudu Ottoni

PTB

Vice-presidente
Zilda Silva

PSDB

Presidente
Zacarias Piva

PP

VARGINHA
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Novas Diretorias da AMBASP  CISSUL  e CISSUL/SAMU
mais eleitores e uma maior população.
Outra coisa que eu acho de suma impor-
tância é que os problemas dos municípios,
sobretudo dos pequenos municípios, são
muito parecidos. Então é importante estar-
mos reunindo os prefeitos, trocando idéias
- um município tem uma ação de sucesso
que ela pode vir a encaixar em outro muni-
cípio. Enfim, nós associados, é fundamen-
tal, básico e necessário para estarmos uni-
dos”.

ANTONIO SILVA
O prefeito Antonio Silva, 1º vice-presi-

dente desta diretoria da Ambasp, conside-
ra que a cooperação mútua entre os muni-
cípios é um caminho seguro para o desen-
volvimento da região Sul do Estado de
Minas Gerais.

“O primeiro objetivo da Ambasp, e é
muito importante, é exatamente congregar
os municípios que fazem parte do seu en-
torno. Essa função é a mais importante por-
que nós, que representamos os municípi-
os, sabemos que a união faz a força. Isso é
uma sabedoria muito antiga, mas que mui-
tas vezes a gente deixa de observar.

Os municípios precisam se unir para de-
fender realmente uma reforma no pacto fe-
derativo, que está sempre anunciada e nun-
ca acontece. E os municípios, através des-
sa união, eles se interagem, trocam espe-
riências, melhora, inclusive, a performance
de cada prefeito, porque trazem as suas
vivências aqui para as nossas reuniões. A
Ambasp, nesse sentido de reunir, interagir,
é uma das suas funções mais importantes.

Outra, é a assessoria valiosa que ela pres-
ta a todos os municípios que fazem parte
do seu quadro, através de uma equipe de
engenharia; ela tem também a sua equipe
jurídica e também a parte administrativa.

Então, a Ambasp tem um papel muito
importante exatamente na capacitação dos
gestores municipais - ela promove encon-
tros, workshops, ela promove treinamen-
to, capacitações frequentes. Todo esse tra-
balho é que deve justificar a participação
de todos os prefeitos - aqueles que não es-
tão participando, aqueles que se afastaram,
eu acho que devem alertar para essa neces-
sidade de unirmos as nossas forças. E só
podemos fazê-lo através das associações”.

CISSUL
Consórcio Intermunicipal

de Saúde da MICRO
Região do Baixo Sapucaí

No mesmo evento da Ambasp aconte-
ceu também a posse da nova Diretoria do
Cissul -  que tem sua sede na Avenida Al-
berico Petrin, 11, no bairro Imaculada Con-
ceição II, em Varginha.
O prefeito da cidade de Campanha,
Nando Belmiro (foto), tomou posse na pre-
sidência do  Cissul. Na cerimônia estive-
ram presentes os prefeitos das cidades de
Boa Esperança, Carmo da Cachoeira, Cam-
po do Meio, Fama, Ilicínea, Paraguaçu, São
Bento Abade e Varginha, e o Presidente da
Câmara Municipal de Varginha, o verea-
dor Zacarias Piva.

DIRETORIA
Presidente: Luiz Fernando Tavares

(Nando) – Prefeito de Campanha, 1º Vice-

Aconteceu dia 3
de janeiro, às 9h00, na sede do Cissul, em
Varginha, a cerimônia de posse das novas
diretorias, da Ambasp (Associação dos
Municípios da Micro Região do Baixo
Sapucaí) e do Cissul (Consórcio
Intermunicipal de Saúde da Micro Região
do Baixo Sapucaí).

Prestigiada por prefeitos, políticos e con-
vidados, a posse da nova diretoria da
Ambasp trouxe principalmente um maior
ânimo para a entidade no sentido de arre-
batar as prefeituras associadas que estão au-
sentes, já que novos prefeitos assumiram
as 21 prefeituras associadas à Ambasp.
Também foi mais um momento de conví-
vio, troca de experiências e injeção de âni-
mo na entidade..

O mesmo aconteceu por parte do Cissul.

AMBASP
Associação dos Municípios

da MICRO Região do
Baixo Sapucaí

DIRETORIA  2017
Presidente: Robson Machado de Sá

(Prefeito de Campo do Meio), 1º vice-pre-
sidente: Antonio Silva (Prefeito de Vargi-
nha), 2º vice-presidente: Letícia Aparecida
Belato Martins (Prefeita de Monsenhor
Paulo).

CONSELHO FISCAL
Membros efetivos: José Tibúrcio do

Prado Neto – Prefeito de Paraguaçu,
Osmair Leal dos Reis – Prefeito de Fama,
Godofredo José Caldeira Reis – Prefeito de
Carmo da Cachoeira. Membros Suplen-
tes: Luiz Roberto Laurindo Dias – Prefei-
to de Três Pontas, Luiz Fernando Tavares
– Prefeito de Campanha, Marlene Monteiro
de Oliveira Pereira – Prefeita de Cordis-
lândia.

A sede da Ambasp fica na rua da Maço-
naria, 82 - Vila Bueno, em Varginha - Tele-
fone: (35) 3214-4977.

A Ambasp tem como objetivo promo-
ver ações para o desenvolvimento dos mu-
nicípios integrantes, 21 no total.

PALAVRA do PRESIDENTE
O presidente 2017, Robson Machado

de Sá, prefeito da cidade de Campo do
Meio, assume a Presidência pela terceira
vez, visando unir esforços e fortalecer la-
ços entre os municípios sulmineiros, den-
tre as principais metas.

“Os municípios estando associados, eles
tem mais representatividade junto aos or-
ganismos dos governos do Estado e Fede-
ral. Associando-se os municípios tem mais
facilidade de conseguir verbas para vários
projetos - fica mais fácil. Uma coisa é eu
chegar lá falando em nome de um municí-
pio, outra coisa é falando em nome de 21
municípios. A Ambasp representa muito

presidente: Fabricio dos Santos Simoni –
Prefeito de Cambuquira, 2º Vice-presiden-
te: Luiz Roberto Laurindo Dias – Prefeito
de Três Pontas.

CONSELHO FISCAL - Membros
efetivos: Antônio Silva - Prefeito de
Varginha, Wiliam Cadorini – Prefeito de
Elói Mendes, Marlene Monteiro de Oli-
veira Pereira – Prefeita de Cordislândia.
Membros Suplentes: Godofredo José
Caldeira Reis – Prefeito de Carmo da Ca-
choeira, Hideraldo Henrique Silva – Pre-
feito de Boa Esperança, Edvaldo Belineli
– Prefeito de Ilicínea.

O Consórcio Intermunicipal de Saúde
da Micro Região do Baixo Sapucaí admi-
nistra os serviços de urgência e emergên-
cia na região. É formado por 152 municí-
pios, com sede em Varginha.

NANDO BELMIRO
O novo Presidente, que é prefeito da

cidade de Campanha - Nando Belmiro
(Luiz Fernando Tavares), tem como meta
fortalecer o serviço médico sulmineiro.

“Nós, infelizmente, estamos passando
por uma situação muito crítica em rela-
ção aos governos federal e estadual. Isto
vai dificultar um pouco a nossa adminis-
tração. Porém, eu digo, eles administra-
ram com notas de 100, com dólares, e nós
vamos fazer de tudo administrando, sim-
ples, com as moedinhas, porque nós te-
mos que ser seguros, todo o pessoal de
todas as cidades vão ter que encaixar da
mesma forma no sentido de economizar o
máximo possível.

Vamos ter que correr atrás indiferente
de partido político. Nós temos que buscar
o melhor para nossa Saúde, de nossa re-
gião”.

ANTONIO SILVA
Nas palavras do

prefeito de Vargi-
nha, Antonio Silva,
“desde que você tra-
balha em grupo, em
equipe, com união,
isso se torna mais
forte. Então, por isso, nós damos o maior
apoio e parabanizo esse consórcio, desde
quando foi fundado e está com essa força
até hoje, porque unidos nós conseguimos,
sozinhos, jamais”.

Consórcio
Intermunicipal de Saúde
da MACRO Região do

Sul de Minas
CISSUL/SAMU

NOVOS CONSELHEIROS
No dia 6 de janeiro, às 17h00, no Au-

ditório do Cissul/Samu, que fica na rua
João Urbano de Figueiredo, 177, no Par-
que Boa Vista, em Varginha, foi realizada
a cerimônia de posse dos novos conselhei-
ros do Consórcio Intermunicipal de Saú-
de da Macro Região do Sul de Minas para
o biênio 2017/2018.

O evento contou com a presença de
prefeitos, autoridades e cidadãos. Esti-
veram presentes prestigiando esse im-
portante momento os ilustres deputados
federais Bilac Pinto, Carlos Melles e
George Hilton, e os deputados estadu-
ais Antônio Carlos Arantes e Dalmo
Roberto Ribeiro Silva.

CONSELHO DIRETOR
Presidente: Rodrigo Aparecido Lopes –

Prefeito de Andradas; 1º Vice-presidente:
Augusto Hart Ferreira – Prefeito de São Se-
bastião da Bela Vista; 2º Vice-presidente:
Walker Américo Oliveira – Prefeito de São
Sebastião do Paraíso; 1º Secretário: Diogo
Curi Hauegen – Prefeito de Caxambu; 2º
Secretário: Alex Leopoldino de Lima – Pre-
feito de Heliodora; 3º Secretário: Ulisses
Suaid Porto Guimarães Borges – Prefeito
de Caldas.

Conselheiros: Juliano Diniz de Olivei-
ra – Prefeito de Alagoa, Elivelto Carvalho
– Prefeito de Turvolândia, João Batista da
Silva – Prefeito de Extrema, João Paulo
Facanali de Oliveira – Prefeito de Albertina,
Emerson Ferreira Maciel – Prefeito de
Soledade de Minas, Elói Radin Allerand –
Prefeito de São Gonçalo do Sapucaí.

CONSELHO FISCAL
Presidente: Maurício Lemes de Carva-

lho – Prefeito de Ouro Fino; Vice-presiden-
te: Geraldo Magno de Resende – Prefeito
de Itumirim; Secretário Geral: Carlos
Alberto C. Pereira – Prefeito de Olimpio
Noronha. Conselheiros: Marco Antonio
Mansur Moreira – Prefeito de Seretinga,
Agenicio de Oliveira – Prefeito de Estiva,
Otávio Luiz de Souza – Prefeito de Mu-
nhoz.

Robson Machado de Sá - Presidente da
Ambasp - prefeito de Campo do Meio e
Zacarias Abrão Piva - vereador e Presi-
dente da Câmara Municipal de Varginha

Presenças na Ambasp

VARGINHA
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O prefeito eleito de Paraguaçu, José
Tibúrcio do Prado Neto, mais conhecido
por Netinho, tomou posse na manhã do
domingo, dia 1º de janeiro, juntamente com
seu vice, Evandro Barbosa Bueno.

Também foram empossados os nove
vereadores eleitos que ora compõem a Câ-
mara Municipal pelos próximos quatro
anos - Legislatura 2017 / 2020.

Antes da cerimônia de posse, foi cele-
brada pelo Pe. Edmar uma Missa em Ação
de Graças pelos eleitos na Igreja Matriz
Nossa Senhora do Carmo.

A cerimônia teve início às 10h00 no Te-
atro Municipal Donato Leite de Andrade.

Em seu discurso, Netinho, que é bis-
neto do primeiro Prefeito de Paraguaçu e o
21º Prefeito da história do Município, se
mostrou muito empenhado e otimista.

Está certo das dificuldades que irá en-
frentar devido à crise financeira que o país
está passando no momento, mas nada dis-
so tira o seu grande entusiasmo, em poder
dedicar mais quatro anos de sua vida ao
município. Também em seu discurso, o
Prefeito ainda disse aos novos vereadores
que as “portas do seu gabinete” sempre es-
tarão abertas para todos eles, e disse que
todos precisam trabalhar juntos nestes qua-
tro anos pelo bem de Paraguaçu.

José Tibúrcio do Prado Neto, o Netinho,
como carinhosamente é conhecido, tem
como atividade Veterinário, se candidatou
a Prefeito de Paraguaçu pelo PSDB- atra-
vés da coligação PTB / PSL / PSC / DEM /
PTC / PSDB / SD / PROS - 'Unidos por
Paraguaçu - UPP.

AMBASP
O prefeito Netinho, no dia 3 de ja-

neiro, participando da Assembléia de
Posse da nova Diretoria e Conselho Fis-
cal da Ambasp (Associação dos Muni-
cípios da Micro Região do Baixo
Sapucaí) tomou posse como Membro
Efetivo do Conselho Fiscal.

Prefeito Netinho Vice Evandro
e Vereadores tomam posse

em evento no Teatro Municipal

Wander do Jovino
(PDT) 342 votos

Andre Nasser
PMDB 305 votos

Carlos Tourinho
(PMDB) 271 votos

Claudiney Teté
(PSC)  718 votos

Cleber Vigato
(PSDB) 675 votos

Presidente da Câmara Municipal
José Maria Ramos (DEM) 279 votos

Luizinho da
Samantha (DEM)

580 votos

Marquinho
Trovador (PP)

383 votos

Pastor João (PDT)
361 votos

Ainda durante a cerimônia de
Posse, foi realizada a eleição da
Mesa Diretoa da Câmara de Verea-
dores, sendo eleito, por unanimida-
de, o vereador José Maria Ramos.

Glauco Rabelo
Presidente da Câmara

Municipal de Campos Gerais
O vereador e Presidente Glauco Rabelo

falou quais vão ser as
metas da sua gestão
como Presidente da
Câmara.

“Primeiro, quero
agradecer a presença
de vocês. É impossí-
vel nós trabalharmos
sem a presença da
imprensa -
televisiva, escrita,
falada. A presença de vocês para nós é fun-
damental.

Eu creio que o trabalho nosso vai ser um
trabalho bom. Nós fazemos política por re-
presentação política, vamos pautar primei-
ro os interesses da coletividade.

Nós não temos o objetivo de transigir ne-
nhum segmento da política local. Mas, a
gente também é humano e as decisões às
vezes se tornam um pouquinho passional.
Mas eu vou pautar pelo equilíbrio. Podem
ter certeza porque a Câmara é uma Casa do
povo, é uma casa da sociedade
camposgeraense e todos aqueles que aqui
vivem vão sempre encontrar a Câmara sem-
pre aberta.

Quero pautar o trabalho no diálogo. Mui-
tas pedras no caminho - eu acho que as pe-
dras no caminho são colocadas para a gente
galgar, pra gente ultrapassar, e vamos dei-
xando para cada dia.

A minha campanha foi estrategicamente
elaborada. Eu falei que eu chegava à elei-
ção e posteriormente a Presidência da Mesa
Mesa Diretora seria o caminho natural.

Quanto a votação para Presidente da Câ-
mara, eu tinha uma expectativa maior - o
todo seria até desmerecer a inteligência da
parte de oposição. Mas nem isso tira o bri-
lho da minha vitória, nem por isso eles se-
rão meus adversários. Quem sabe numa pró-
xima oportunidade vão estar do meu lado.

Eu quero fazer um trabalho sem errar, ou
errar o menos possível. O espírito democrá-
tico tem que prevalecer. O contraditório sem-
pre vai existir e é fundamental pra gente
aperfeiçoar. A democracia é o DNA do ho-
mem público - se o homem público não ti-
ver espírito democrático ele não serve para
estar inserido neste contexto. Aceito críti-
cas e faço críticas. Convivo com a crítica
com a maior naturalidade, seja ela de qual-
quer segmento e a crítica me faz crescer.

A política de Campos Gerais, nestas elei-
ções, tomou um novo rumo, teve algumas
mudanças, só o fato de terem sido disputa-
das por dois cidadãos da sociedade comum,
com base popular, fora aquela mesmice da
classe médica - nada contra médicos, até eu
respeito muito grande por eles, mas abre
oportunidade para que outros venham alçar
vôo nesse sentido também”.

Na sexta-feira (02/12/2016), a Justiça
Eleitoral reconheceu e diplomou os candi-
datos eleitos nas últimas eleições de Cam-
pos Gerais.

O que é a diplomação, de acordo com o
TSE (Tribunal Superior Eleitoral) - é o ato
pelo qual a Justiça Eleitoral atesta que o
candidato foi efetivamente eleito pelo povo
e, por isso, está apto a tomar posse no car-
go. Nessa ocasião, ocorre a entrega dos
Diplomas.

A entrega dos diplomas ocorre depois
de terminado o pleito, apurados os votos e
passados os prazos de questionamento e de
processamento do resultado das eleições.

Diplomação e Posse do prefeito Zé
Pesudo  Vice João Carlos e Vereadores

Os diplomados foram: Prefeito e Vice:
Zé Pesudo e João Carlos – com 8.498 vo-
tos – 58,02%. Vereadores: Porfiro (1.776
votos – 11.52%), Galo (1.077 votos –
6,98%), Foca (1.068 votos – 6.93%), Teia
Carteiro (784 votos – 5.08%), Marquinho
(580 votos – 3.76%), Liu (573 votos –
3.72%), Aloisio (486 votos – 3.15%),
Djalma (469 votos – 3.04%), Lázaro da
Fortaleza (459 votos – 2.98%), Glauco
Rabelo (376 votos – 2.44%) e Eduardo
Furbeta (292 votos – 1.89 %). Suplentes:
João da Negrinha (396 votos – 2.57%),
Marquinho Jorge (389 votos – 2.52%),
Raquel da Farmácia (284 votos – 1.84%).

Prefeito ZÉ PESUDO
Palavras do Pre-

feito Zé Pesudo
quando de sua pos-
se dia 1º / 01/ 2017.

“Agradeço inici-
almente a Deus, que
nos conduz, orienta,
capacita e protege, permitindo que esse dia
pudesse a ser chegado.

Hoje estou realizando um sonho, um
sonho pelo qual venho trabalhando anos e
anos para consegui sempre com muita hu-
mildade, perseverança e muita dignidade.
Um sonho que desde criança sempre tive,
sempre trabalhando para o que estou viven-
do hoje.

Vou retribuir essa confiança que todos
vocês depositaram em mim, tenham certe-
za, com vontade, energia, coragem, vibra-
ção, disposição e muito trabalho, sobretu-
do para os que mais precisam.

O voto não é somente uma expressão
de confiança, é uma delegação de respon-
sabilidades.

Recebo essa delegação conferida pelo
povo de Campos Gerais e distrito de
Córrego do Ouro com bastante humildade,
serenidade, tranquilidade, entusiasmo e ab-
soluto respeito por todos.

Parabenizo os 11 vereadores eleitos.
Agradeço ainda ao apoio inconteste de

Mauricio Rabelo atua Prefeito, que confiou
em meu trabalho a continuação de sua obra
administrativa.

Na impossibilidade de nominar, um a
um, todos os que contribuíram de uma for-
ma ou outra nessa caminhada, agradeço aos
que me estenderam sua solidariedade, aos
que deixaram suas casas e famílias para nos
ajudar a passar a mensagem da paz, união
e do trabalho, obrigado aos que atenderam
nosso pedido e ergueram suas mãos para o
céu.

A todos, a minha mais terna, apropriada
e escolhida gratidão.

Agradeço a minha família, pelo apoio
constante, pelas orientações, pelo empenho,
por acreditar no meu sonho, que terminou
sendo o sonho de tantos, aos meus pais,
minha esposa, meu filho e minhas filhas,
minhas irmãs , meus tios e tias, primos e
primas, mesmo os que estavam distantes
contribuíram com orações, energias posi-
tivas e gestos que me fortaleceram e revi-
goraram o ânimo.

Rogo a Deus, finalmente, que nos ilu-
mine e nos conceda a sabedoria e a tempe-
rança necessárias para enfrentar mais esse
desafio, que é administrar nossa amada ter-
ra.

Muito obrigado Campos Gerais e dis-
trito Córrego do Ouro fraterno abraço a
todos!

PARAGUAÇU CAMPOS GERAIS
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Ao tomar posse dia 1º de janeiro como
Prefeito de Carmo da Cachoeira pela quar-
ta vez, Godofredo José Caldeira Reis - o
Godó, como é conhecido e estimado por
seus amigos, fez seu pronunciamento, que
transcrevemos na íntegra.

Senhoras e Senhores,
“Inicio minhas palavras agradecendo a

Deus por conceder, por permitir, por dar-
me a missão de estar à frente da Adminis-
tração Municipal pela 4ª vez, pois, se isto
está acontecendo, se deve exclusivamente
pela vontade d’Ele.

Agradeço em seguida ao povo cachoei-
rense que, mais uma vez, depositou em sua
maioria a confiança em nós.

Agradeço, ainda, de uma forma muito
carinhosa e com eterna gratidão, aos can-
didatos que nos apoiaram, trabalhando com
dedicação e esforço redobrado por nossas
candidaturas. Política jamais se faz sozi-
nho, ela só é vitoriosa por causa da união e
participação dos candidatos.

Não poderia deixar de agradecer àque-
les que, mesmo não sendo candidatos, se
desdobraram no trabalho eleitoral em nos-
so benefício.

À Justiça Eleitoral também fica a grati-
dão pelo trabalho sério, correto, honesto e
imparcial realizado nessas eleições.

Agradeço finalmente à minha família
por ter suportado as injúrias, calúnias e di-
famações feitas por pessoas inescrupulosas,
sem caráter, que julgam seus semelhantes
por sua pessoa, achando que são iguais a
eles.

Não à Reeleição
Também agradeço por permitirem que,

pela última vez, pudesse candidatar-me
para poder prestar meus serviços a esse
povo e essa cidade que tanto amo.

Prometo não decepcionar a todos, fazen-
do desse que será o meu último mandato, o
melhor de todos, tendo a certeza de que os
outros não foram ruins, pois, se fossem, não
teria sido eleito pela 4ª vez, já que os re-
cursos que possuo são: a minha vida públi-
ca, a minha pessoa, o meu caráter, o meu
conhecimento profissional e no meio polí-
tico, mas como todos sabem, possuo pou-
cos recursos financeiros para enfrentar essa
difícil e árdua missão de conquistar votos.

Saúde no Município
O nosso compromisso maior assumido

na campanha eleitoral é de dedicarmos e
empenharmos todos os esforços e recursos
para melhorar a Saúde no Município, con-

Godofredo Caldeira Reis
toma posse e assume

pela quarta vez como Prefeito
Saúde  Geração de Empregos  Novas empresas para a cidade

forme constatamos ser a necessidade prin-
cipal apontada pela nossa população. Essa
tarefa será realizada todos os dias de nossa
gestão, sempre buscando soluções e aten-
dimentos das demandas no tocante a saúde
pública.

Na educação, nossa missão é também
proporcionarmos aos nossos munícipes
uma qualidade cada vez maior e a universa-
lização no atendimento, atingindo o máxi-
mo a população. Ensino de qualidade com
humanidade, democracia e visão global,
preparando nossos jovens para galgarem
patamares elevados na suas formações fu-
turas, dando possibilidades para se habili-
tarem no mercado de trabalho.

Na assistência Social, nosso traba-
lho será de sempre estarmos ao lado de
nossos cidadãos, principalmente dos mais
necessitados, buscando melhorias e direi-
tos que o Estado deve oferecer a eles.

Na Cultura, precisamos intensificar
o papel do Município em ser o indutor de
conhecimentos, fatos, modos de viver, tra-
dições, aspectos típicos, danças, teatro, po-
esias, escritores, e muito mais que devem
chegar a cada cidadão, visando abrir hori-
zontes maiores em nossos pensamentos e
ações.

Na Agricultura, também trataremos
com especial atenção o setor que mais em-
prega nossa população e maior renda dá ao
nosso povo e também ao Município, pelos
recursos arrecadados via nossa produção
agropecuária.

Boas estradas para o escoamento das
produções, incentivo e apoio ao incremen-
to da produção, estimulando a conserva-
ção do meio ambiente.

Aos funcionários da Prefeitura,
sustentáculo da Administração Municipal,
o compromisso de respeitá-los, reconhe-
cendo, prestigiando e principalmente va-
lorizando seus serviços. Também compro-
meto a efetuar os pagamentos dos salários
em dia, o que é obrigação definida na le-
gislação.

Ao prefeito Hélcio, que bem desem-
penhou suas funções, contribuindo com sua
parcela na construção de nossa cidade, e
que, como os outros prefeitos anteriores,
deixaram suas marcas nessa obra que nun-
ca terminará, pois, sempre a nossa cidade
necessitará de crescer, desenvolver e ofertar
melhores condições de vida aos nossos ci-
dadãos.

A história, no futuro, é que poderá dar
a dimensão e o valor de cada parcela reali-
zada por cada Administrador que prestou
serviços ao Município.

Prefeitura em boas condições
Cabe-me publicamente esclarecer que

estamos recebendo a Prefeitura em boas
condições financeiras e cabe reconhecer os
méritos do prefeito Hélcio que já tinha pre-
parado para repassar a administração com
saldo financeiro, inclusive, os vinculados
para algumas obras, frutos de emendas par-
lamentares, e ainda recebeu no final da ges-
tão (Dez/2016) recursos federais origina-
dos da repatriação obtida pelo governo Fe-
deral, que compartilhou com estados e mu-
nicípios e para Carmo da Cachoeira foram
destinados aproximadamente R$
900.000,00.

O Hospital
O Hospital Nossa Senhora do Carmo

tem uma dívida acumulada há vários e vá-
rios anos. Dessa dívida, tem mais de 1 mi-

lhão que foi prorrogada por 15 anos Pro-
bos, ou seja, será liquidada após 15 anos,
desde que o Hospital cumpra os parcela-
mentos ajustados. Esses parcelamentos são
do INSS e FGTS, no valor de R$ 8.700,00
aproximadamente, que estão sendo pagos
e continuarão a ser.

A manutenção do Hospital está em tor-
no de R$ 180.000,00 por mês - possui 31
funcionários, fora os médicos.

O Laboratório foi fechado agora no fi-
nal do ano, ele era particular.

Lotes no
Bairro da Estação
Quanto a distribuição de lotes no Bair-

ro da Estação, informo à população que
questionamos na Justiça sobre o seguinte:
em ano eleitoral (jan/dez 2016) é proibido
à administração Municipal doar qualquer
coisa?

- No loteamento ainda não tem nenhu-
ma infra-estrutura: água, luz, esgoto, meio
fio, etc., o que não possibilita nenhuma
construção;

- O critério de seleção dos beneficiados,
não conhecemos, e devem ter critérios so-
ciais (famílias constituídas, filhos, pessoas
mais velhas, renda familiar, etc.).

Como a Justiça está de recesso, estare-
mos aguardando o posicionamento do Mi-
nistério Público sobre a legalidade dessa
doação.

Pendência também está ficando com os
professores municipais que nesses últimos
mandatos não tiveram reconhecidas suas
progressões, conforme legislação Munici-
pal pertinente”.

Secretários
Para ajudar-nos na administração do

Município, comporão a nossa equipe de tra-
balho:
* Procurador do Município, Ian Enrique
Acevedo Cabral;
* Secretária da Educação, a vice-prefeita
Maria Beatriz Reis Mendes;
* Secretário de Saúde, o vereador Fran-
cisco Cláudio Ferreira Chagas;
* Secretária de Cultura Esporte e Turismo,
Carla Carvalho Veiga Santos;
* Secretário de Assistência Social, Lúcio
Flávio de Barros Mantovani;
* Secretário de Obras e Serviços Urbanos,
Rogério Vilela;
* Secretária de Administração Planejamen-
to e Finanças, Tânia Cristina Prata;
* Chefe de Agricultura, Soeliton José Reis.

Aproveito a oportunidade para, além de
agradecer a população cachoeirense pela
confiança depositada em nós, desejar a to-
dos um Feliz e Próspero Ano Novo.

Finalizando, quero dizer que faremos
uma gestão transparente, justa, voltada para
o bem comum de nosso povo.

A eleição já acabou, agora a obrigação
do Executivo e do Legislativo é trabalhar e
resolver os problemas do Município - um
trabalho em comum e unido com os verea-
dores independente de partidos, pois, a par-
tir de hoje o nosso partido é Carmo da Ca-
choeira”.

Presidente da Câmara
ZALO - Nilson Roberto Adão

Zalo  PTB 332 votos

Adriano da
Assistência

PTB 342 votos
Renata Chagas
PSL 250 votos

Quembé  PPS 218
votos

Rodiney do
Hospital  PTN

199 votos

Fabrício
do João Carreté
PPS 199 votos

Chiquinho do
Palmital

PSC 194 votos

Arnaldo
Castelhano  PP

185 votos
Tomé Bolinha
PSC 186 votos

Secretária da Educação -Vice prefeita
Maria Beatriz Reis Mendes

CARMO da
CACHOEIRA
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Na segunda-feira, 2 de janeiro, o prefei-
to Antonio Silva, acompanhado do vice-
prefeito Verdi Lucio Melo, apresentou e deu
posse aos novos Secretários para os próxi-
mos quatro anos. E a posse aconteceu pela
manhã, na sede do Propac II, na Vila Bar-
celona.

A maioria das Secretarias tiveram gesto-
res remanejados, que já atuavam na gestão
anterior de Antonio Silva. As novidades fi-
caram para as pastas da Saúde (Mário Ter-
ra), Administração (Luiz Fernando
Alfredo), Agricultura (Marcos Paiva
Foresti), Habitação (Prof. Francisco Graça
de Moura), Turismo (Barry Charles), Es-
portes (Henrique Lemes) e Fundação Cul-
tural (Leandro Acayaba).

O prefeito Antonio Silva disse que a es-
colha de nomes é importante para que a
equipe da administração pública fique co-
esa e consiga realizar os projetos planeja-
dos para a cidade nos próximos quatro anos.

“A Administração é muito complexa, e
logicamente muitos secretários ainda eram
neófitos na administração pública, mas ad-
quiriram uma valiosa experiência nesses
quatro anos. Então, uma mudança radical
no secretariado seria como um desmonte
da Administração.

E nós temos sensatez, temos prudência
para que não causemos prejuízo ao bom
andamento dos serviços, porque eles estão
engrenados, sabem o que estão fazendo,
tem toda a idoneidade. Essa foi a razão pela
qual nós mantivemos uma boa parte do
nosso secretariado, até porque, nós temos
sim, na montagem da equipe de governo,
um peso político.

É natural, nós estamos numa adminis-
tração política. Mas não podemos abrir mão
também do conhecimento técnico, da ex-
periência, da identidade de cada secretário
com a função que ele vai exercer.

Cobrindo o evento, a equipe da TV Prin-
cesa, além do prefeito Antonio Silva e do
vice Verdi Melo, entrevistou alguns dos se-
cretários.

LUIZ FERNANDO ALFREDO
Secretário de Administração e Presiden-

te da Fhomuv. “Evi-
dentemente que te-
mos muitos desafios
porque o Brasil mu-
dou. Novas concep-
ções, novos concei-
tos vão surgindo,
haja vista que os
prefeitos que assumiram ontem, a maioria
falou ‘não gastar’.

Evidentemente que Varginha teve a sor-
te de estar entre as prefeituras que melhor
fechou a sua parte fiscal. Nós vamos tentar
levar essa experiência de três mandatos an-
teriores do Antonio Silva para que possa-
mos atingir um objetivo comum e não pre-
judicar os serviços realizados na cidade em
prol da população”.

MARIO TERRA
Uma das principais secretarias da Pre-

feitura é a da Saúde.
Mário Terra é o
novo Secretário.
Tem larga experiên-
cia na gestão da Saú-
de. O combate à
Dengue é uma das
primeiras ações nes-
se começo de ano.

“Nós, como ob-
jetivo frente a Secre-
taria Municipal de Saúde é fazer uma apli-
cação dos recursos de forma eficiente, de
forma racional para garantir a assistência a
todos os varginhenses. Nós temos um pro-
blema agora pela frente, que é o principal
problema da Secretaria em termos
assistenciais, que é o período ai da Den-
gue. Isso vai depender da
gente implementar muitas ações para que
a gente possa ter um período de dengue de
forma controlada, de forma menos mórbi-
da para a população de Varginha”.

BARRY CHARLES
Um dos novos gestores que chega ago-

ra à equipe da Pre-
feitura é o produtor
de eventos Barry
Charles, que assume
a Secretaria de Tu-
rismo. Retomar a
Feira da Paz é um
dos objetivos dele.
“Com certeza a gen-
te vai trabalhar muito, procurar fazer o má-
ximo possível para que a gente tenha um
futuro bem promissor com o turismo em
Varginha. A Secretaria tem muitos proje-
tos, e a Feira da Paz é um deles. A gente vê
ai a população solicitando a volta da Feira
da Paz. Enfim, tem muitas coisas que po-
demos realizar e a população, com certeza,
vai gostar”.

MARCOS PAIVA FORESTI
O cafeicultor Marcos Paiva Foresti é o

novo Secretário de
Agricultura aqui do
Município. Melho-
rar as condições das
estradas rurais para
o escoamento da
produção agrícola
está entre as ações
planejadas por ele.

“A meta é nós di-
namizarmos a Secretaria mais ainda, prin-
cipalmente a patrulha Agrícola. Atacar mais
os pontos críticos, como convocar a turma
do café ai para tentar integrar mais, trazer
mais eventos para que a gente possa inter-
ferir e ajudar a cafeicultura.

Em paralelo, o setor hortifrutigrangeiro,
também, que é outra área do pequeno pro-
dutor que pode dar um incremento. Vamos
estabelecer uma meta ai através do prefei-
to Antonio Silva e dar uma melhorado no
que puder no Mercado do Produtor, tentar
uma coisa de futuro lá, para a população
ter mais conforto”.

Posse dos Secretários Municipais de VarginhaVARGINHA

FUNDAÇÃO CULTURAL
A direção da Fundação Cultural de

Varginha, e da TV Princesa, receberam tam-
bém novos gestores. O advogado e profes-
sor universitário Leandro Acayaba assume
a Fundação Cultural, e o jornalista Niey
Nadeia vai coordenar os trabalhos na TV
Princesa.

LEANDRO ACAYABA
“A Fundação Cultural é uma área que

sempre me atraiu
muito, a cultura em
geral. Inclusive, eu
quando vereador,
tive o prazer de ser
o autor da Lei Mu-
nicipal de Incentivo
à Cultura, e criou-se
também o Comic
(Conselho Municipal de Cultura).

Então, é uma área que eu tenho a maior
afinidade. É uma satisfação de estar inici-
ando o trabalho agora, e eu sei que o artís-
tica, o agente cultural, o produtor cultural,
eles precisam ter com a Fundação um diá-
logo sempre transparente, claro.

É nesse sentido que pretendemos con-
duzir a Fundação Cultural, sempre de ma-
neira democrática, abrindo as portas, de
fato, para todas aquelas pessoa que produ-
zem cultura, para todos os artistas, todas
aquelas pessoas que estão na cidade, seja
do menor produtor, do menor artista à aque-
le mais destacado - dar as mesmas oportu-
nidades a todos para que possam  produzir
cultura, produzir sua arte, e oferecer isso à
população através dos espaços físicos que
a Fundação possui - o Theatro Capitólio, a
Casa da Cultura, a Concha Acústica, a Es-
tação. Enfim, manter todos esses espaços
abertos aos artistas e à população”.

NIEY NADEIA
Além do Secretariado, na oportunidade

a equipe da TV Prin-
cesa entrevistou
também o novo Di-
retor da Emissora,
Niey Nadeia.

“A TV Princesa,
ao nosso ver, é con-
tinuar os bons serviços que vem sendo fei-
tos, mas nós precisamos caminhar a pas-
sos largos para a questão da digitalização e
ter aquele olhar mais humano, aquele olhar
mais para a cidade - não precisamos con-
correr com ninguém, precisamos ter um
bom material para colocar no ar. É o futu-
ro, é o que está em voga hoje, e nós não
podemos ficar para trás”.

No site da Prefei-
tura de Varginha é
possível conhecer
melhor os nomes
que compõem o
novo Secretariado
através de um link
publicado pela As-
sessoria de Comuni-
cação do Município,
com um breve currí-
culo de cada um dos
secretários.



> Cordete Paulo   WatsApp (35)  9 9989-6039  E-mail: cordete@bol.com.br
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Presenças na solenidade de posse do prefeito vice e vereadores de Campo do Meio
* Em destaque à direita o Secretário de Governo Mário Sérgio

CAMPO DO MEIO - Vereador Mailson (Secretário)
vereador Jean Pica-Pau (Presidente) Cordete Paulo

(Diretor do jornal MINAS DO SUL e do Jornal
CIDADES)  vereador Portinele (Vice Presidente)

ELÓI MENDES
Vice-prefeito Marcos
Miranda e o vereador

Julinho Vice-presidente
da Câmara Municipal

Prefeita Iza Menezes recebendo as chaves da Cidade - Administração 2017/2020

Iza Menezes (Eleita) PSD  5.214  36,96%
Luiz Fernando . . . PROS   4.531  32,12%
Cleuza do Silvio . . PTB      4.363  30,93%
Nulos  . . . . . . . . . . . . . . . . . 1.668  10,05%

Brancos  . . . . . . . . . . . .    829    4,99%
População . . . . . . . .    26.977
Eleitorado Apurado    20.561
Comparecimento . . .   16.605   80,76%

NEPOMUCENO

ELÓI MENDES
Presidente da Câmara

Xaropinho e esposa  Prefeito
Wilian Cadorini Marcos

Miranda vice prefeito Primeira reunião Extraordinária da Câmara de Varginha
na qual foram constituidas as Comissões Permanentes

Em destaque prefeito Antonio Silva
e o vereador Delegado Celso Ávila

CAMPO DO MEIO - Marcio Gleiber - Instrutor de
Carro e Moto da Auto Escola Nova Geração ministrando

aula no novo Simulador de Direção

em Varginha  - com seus amigos
Cordete Paulo e Machadinho (de pé)

Uma das últimas fotos do Sr. Adauto
Valias(à direita) - na inauguração

Lojas Edmil no Shopping Via Café

Uma das últimas fotos do Sr. Adauto
Valias(à direita) - na inauguração

Lojas Edmil no Shopping Via Café


